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Вступление

Эта книга является продолжением четырех частей книги  «О молитве на иных языках».  В 
ней мы продолжаем изучать важность молитвы на незнакомом языке под водительством Святого 
Духа. Кто-то может подумать, что значение молитвы на иных языках преувеличено. Нет, просто у 
этих людей нет откровения о том насколько драгоценно то, что Бог дал нам. Иисус сказал Своим 
ученикам, чтобы они никуда не шли и ничего для Него не делали пока они не получат крещение 
Святым Духом и не получат молитвенный язык, который произведет силу! (Лук.24:49 Деян.1:8 и 
2:4).
---Пр .4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».
---Пр. 18:14 «Дух человека переносит его немощи, а пораженный дух – кто может подкрепить  
его?»
---Рим. 10:10 «…Сердцем веруют к праведности».

Все  в  жизни  человека  зависит  от  состояния  его  сердца  (духа).  Духовное  состояние 
определяет состояние души и тела. Духовное состояние определяет состояние взаимоотношений, 
дел, финансов, всего,  потому что из сердца (духа) источники жизни! Верить Богу и общаться с 
Ним - это духовная способность! (Рим.10:10) И вот теперь задумайтесь, Слово Божье говорит, что 
молитва на языках развивает наш дух! (1Кор.14:4,14) Мне, например, трудно найти в Библии, что 
не зависит от молитвы на языках. И правильное отношение к  Божьим дарам это не скепсис и 
пренебрежение, а благодарность!
---1Кор. 14:18 «Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками…»
---2Кор. 9:15 «Благодарение Богу за неизреченный дар Его!»

От некоторых людей я слышал, что церкви, которые молятся на языках, все равно враждуют 
между собой и могут  «откалывать номера».  Да такое случается, но такое еще чаще случается в 
церквях, где языки под запретом. А в крещеных Святым Духом церквях такое происходит, потому 
что большинство людей молятся на языках только в церкви, иногда дома, но очень мало.

Многие  христиане  допускают  одну  ошибку  -  мы  проводим  «святые  десятидневки», 
«двадцатидневки»,  а  не  которые  целые  «месячники»  в  исполнении  Слова,  для  того,  чтобы 
получить что-то нужное, а потом опять возвращаемся к прежнему образу жизни. Но Бог хочет от 
нас, чтобы мы не просто отчего-то временно воздерживались, а полностью изменили образ жизни! 
И ключом к этому является постоянство!
---Рим. 12:2 (Слово Жизни) «Не стремитесь жить по меркам и представлениям этого мира, но  
полностью изменитесь, обновляя ваш ум и понятия, чтобы вы сами могли испытать и познать  
волю Божью добрую, угодную и совершенную»
---1Фес. 5:17 «Непрестанно молитесь».
---Кол. 4:2 «Будьте постоянны в молитве, бодрствуя в ней с благодарением».
---Рим. 2:7 «Тем, которые постоянством в добром деле ищут славы, чести и бессмертия – жизнь  
вечную».

Хочу еще раз обратить ваше внимание на то, что я не говорю, что молитва на языках это 
все, что вам нужно – нет! И эта книга не является глубоким учением о праведности, о Божьем 
покое или еще о чем-нибудь. Но эта книга является глубоким учением о молитве на иных языках. 
Когда  вы  учились  в  школе  или  институте,  то  на  уроке  химии  вы  учили  химию,  на  уроке 
математики – математику,  а все вместе эти знания и означают образование. Так же и здесь вы 
находитесь на уроке о молитве на иных языках, но не пренебрегайте и другими истинами!

В этой книге  мы рассмотрим связь между молитвой на языках и способностью человека 
понимать  мир  духа  и  взаимодействовать  с  духовными  силами  и  проявлениями  Царства  Бога, 
которые может правильно понять и использовать только человек с развитым и сильным духом. 
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Глава 1: Пробуждение

В наши дни в церкви можно часто услышать о пробуждении. О нем проповедуют, о нем 
молятся. Чаще всего, когда говорят о пробуждении, то представляют что-то массовое, когда толпы 
людей заполняют стадионы, на которых тысячи принимают спасение. Но это, скорей жатва душ, а 
пробуждение  это  что-то  другое.  Пробуждение  —  это  избавление  от  сна.  В  Слове  мы  можем 
увидеть,  что  заповедь  «бодрствовать»  одна  из  самых важных в  Новом Договоре,  и  что  важно 
понять эта заповедь для рожденных свыше людей! Она упоминается 29 раз!!! Святой Дух Снова и 
снова обращает наше внимание на то, чтобы мы постоянно бодрствовали — не спали духовно, 
потому что   духовный сон приводит к очень плохим последствиям, о чем мы поговорим чуть 
ниже. А теперь давайте посмотрим что Слово называет пробуждением. 
---Пс. 16:15 «А я в правде буду взирать на лицо Твое;  пробудившись, буду насыщаться образом 
Твоим».

Давид пишет, что пробуждение это личная и близкая встреча с Богом. Пробуждение можно 
пережить одному у себя дома. Но есть и вариант, когда Бог помазывает определенного служителя 
или группу особенной благодатью, которая помогает другим проснуться к духовной реальности. 
Пробуждение это не просто что-то коллективное. Пробуждение это когда отдельный человек лично 
переживает реальность живого Бога, и здесь очень важно, чтобы каждый человек лично открыл 
свое сердце для реального общения с Богом. Если этого не произойдет, то человек может остаться 
спящим посреди самого сильного собрания, на котором мощно действует помазание пробуждения.
----Еф.  5:14  «Поэтому  сказано:  „Встань,  спящий,  и  воскресни  из  мертвых,  и  осветит  тебя 
Христос“». 

Апостол  Павел  пишет,  что  пробуждение  –  это  личная  встреча  с  Богом  через  Иисуса 
Помазанного и Его помазание!!! А духовный сон он сравнивает со смертью!
----Лук. 4:18,19 ««Дух Господен на Мне; ибо Он помазал Меня благовествовать нищим и послал 
Меня  исцелять  сокрушенных  сердцем,  проповедовать  пленным  освобождение,  слепым  – 
прозрение, отпустить измученных на свободу, 19 проповедовать лето Господне благоприятное». 
----Ис. 10:27 «...будет в тот день: снимется с плеч твоих бремя его, и ярмо его – с шеи твоей; и  
распадется ярмо от тука».
----Евр. 2:4 «...при засвидетельствовании от Бога знамениями, и чудесами, и различными силами, 
и раздаянием Духа Святого по Его воле».
----Деян.  10:38  «...как  Бог  Духом  Святым  и  силой  помазал  Иисуса  из  Назарета;  и  Он  ходил,  
благотворя и исцеляя всех, угнетаемых дьяволом, потому что Бог был с Ним».

Пробуждение — это личная встреча с силой Бога и со всем сверхъестественным, что есть в 
Царстве  Бога!  Что очень важно,  что  проявление какой-либо силы Бога,  какого-либо духовного 
знамения может идти впереди встречи с личностью Бога — через духовные проявления Бог может 
призывать к личному общению!
---Рим.2:4 «...что благость Божия ведет тебя к покаянию».
---2Пет.1:3  «Как  от  Божественной  силы  Его  даровано  нам  все  потребное  для  жизни  и  
благочестия, через познание Призвавшего нас славою и благостию».

Вспомните историю с десятью прокаженными, когда Иисус проявил любящий и щедрый 
характер Бога и исцелил от очень серьезной болезни десять человек, которые не знали личности 
Бога. Вначале они повстречались с силой, которая, кстати, говорит и о личности, которая обладает 
этой силой. А потом один из десяти решил  узнать и саму личность, сила которой так помогла в его 
жизни (Лук.17:12-19). Поэтому не надо быть святее Святого Духа и отвергать силу ради личного 
общения. Бог и Его сила неразделимы — там где  Бог, там будет Его сила, а где проявляется Его 
сила, там лично присутствует Бог. Поэтому Слово говорит нам, чтобы мы были открыты не только 
к общению с личностью Бога, но и к проявлению Его силы, что бы мы искали и то, и другое!
---Пс.104:4 «Ищите Господа и силы Его, ищите лица Его всегда».
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Многие  люди  не  понимают,  что  мир  духа  реален,  и  что  Царство  Божбе  это  не  просто 
географическое название далекой страны, в которую верующие когда-нибудь попадут. Иисус уже 
перевел нас из царства тьмы в царство Иисуса Помазанного, в царство где Помазание проявляет 
всю полноту  личности и силы Бога  (Кол.1:13). И духовная бодрость позволяет каждому человеку 
жить в этом, имея личное общение с Богом Отцом и Господом Иисусом Помазанным (1Кор.15:34; 
Еф.5:14; Пс.16:15).
---1Кор.15:34 (совр.)  «Пробудитесь к трезвой жизни, как тому следует быть,  и перестаньте  
грешить, ибо некоторые не знают Бога. Я говорю это, чтобы устыдить вас».

Слово очень ясно говорит, что человек, который спит духовно Бога не знает, а значит и не 
имеет  вечной  жизни!  Потому что  вечная  жизнь  проявляется  в  личном  познании  Бога  Отца  и 
Иисуса  Помазанного  и  Его  Помазания  (Иоан.17:3).  Духовный  сон  отупляет  —  люди  реально 
становятся духовно тупыми и не способными общаться с Богом и служить Ему.
---Ис.29:9-13 «Изумляйтесь и дивитесь: они ослепили других, и сами ослепли; они пьяны, но не от 
вина, - шатаются, но не от сикеры; 10 ибо навел на вас Господь дух усыпления и сомкнул глаза  
ваши, пророки, и закрыл ваши головы, прозорливцы. 11 И всякое пророчество для вас то же, что 
слова в запечатанной книге, которую подают умеющему читать книгу и говорят: "прочитай ее";  
и тот отвечает: "не могу, потому что она запечатана". 12 И передают книгу тому, кто читать  
не умеет, и говорят: "прочитай ее"; и тот отвечает: "я не умею читать". 13 И сказал Господь:  
так как этот народ приближается ко Мне устами своими, и языком своим чтит Меня, сердце  
же  его  далеко  отстоит  от  Меня,  и  благоговение  их  предо  Мною  есть  изучение  заповедей  
человеческих».

Только человек, который не спит в духе способен видеть и  понимать мир духа, принимать 
знамения, чудеса, духовные проявления, Божье присутствие, и быть носителем всего этого .
---Зах.4:1,2  «И  возвратился  тот  Ангел,  который  говорил  со  мною,  и  пробудил  меня,  как  
пробуждают человека от сна его. 2 И сказал он мне: что ты видишь?».

Пророк  Захария  при  встрече  с  ангелом  Бога,  который  является  носителем  силы  Бога 
(2Фес.1:7),  пережил  духовное  пробуждение  и  сразу  же  получил  доступ  в  мир  духа,  который 
является  настоящей и вечной реальностью (Зах.  4:1-14).  Человек,  который держится только за 
естественное видимое для физических глаз,  спит в духе — он отделен от жизни Бога.
---1Кор. 16:13 «Бодрствуйте, стойте в вере, будьте мужественны, тверды». 

Без того, чтобы бодрствовать в духе  не возможно стоять в вере,  быть мужественным и 
твердым.
---1Пет.  4:7  Впрочем,  близок  всему  конец.  Итак,  будьте  благоразумны  и  бодрствуйте  в  
молитвах»

Без духовной бодрости не возможно иметь эффективную молитвенную жизнь — когда ты 
молишься и получаешь ответы.
---Пр.6:8  «...но он заготовляет летом хлеб свой, собирает во время жатвы пищу свою».
---Пр.10:5  «Собирающий  во  время  лета  -  сын  разумный,  спящий  же  во  время  жатвы  -  сын  
беспутный».

 Многие рожденные свыше люди не наслаждаются урожаем с посеянных ими семян веры, 
потому что они духовно спят. Собрать финансовый урожай с наших десятин и даяния возможно 
только когда мы бодрствуем в духе!
---Матф.26:41 «...бодрствуйте и молитесь, чтобы  не впасть в искушение: дух бодр, плоть же 
немощна».

Человек, который не спит в духе способен побеждать искушения. 
---Лук.21:36 «...итак бодрствуйте на всякое время и молитесь, да сподобитесь избежать всех сих 
будущих [бедствий] и предстать пред Сына Человеческого».

Духовно бодрый человек способен безопасно жить во времена больших потрясений, когда 
остальные теряют и гибнут! (Лук.21:36; 2Кор.5:10). Сам Иисус сказал, что в последнее время будет 
много войн,  эпидемий и природных катаклизмов (Матф.24:4-13),  и чтобы жить по среди всего 
этого без страха и потерь надо просто не спать в духе и лично общаться с Богом!

5



---1Пет.5:8 «Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш, дьявол, ходит, как рыкающий 
лев, ища кого поглотить». 

Дьявол  способен  поглотить  человека,  если  он  духовно  спит.  Духовная  бодрость  не 
избавляет от атак дьявола, но дает способность их отражать!!! 
---Марк. 13:33-37 «Тогда, если кто вам скажет: вот, здесь Христос, или: вот, там, - не верьте.  
22 Ибо восстанут лжехристы и лжепророки и дадут знамения и чудеса, чтобы прельстить, если  
возможно, и избранных. 23 Вы же берегитесь. Вот, Я наперед сказал вам все....  26 Тогда увидят  
Сына Человеческого, грядущего на облаках с силою многою и славою. 27 И тогда Он пошлет  
Ангелов Своих и соберет избранных Своих от четырех ветров, от края земли до края неба.... 32 О  
дне  же  том,  или  часе,  никто  не  знает,  ни  Ангелы  небесные,  ни  Сын,  но  только  Отец.  33  
Смотрите, бодрствуйте, молитесь, ибо не знаете, когда наступит это время. 34 Подобно как бы 
кто,  отходя  в  путь  и  оставляя  дом  свой,  дал  слугам  своим  власть  и  каждому  свое  дело,  и  
приказал привратнику бодрствовать. 35 Итак бодрствуйте, ибо не знаете, когда придет хозяин  
дома: вечером, или в полночь, или в пение петухов, или поутру; 36 чтобы, придя внезапно, не нашел  
вас спящими. 37 А что вам говорю, говорю всем: бодрствуйте». 

Иисус сказал,  что когда человек не спит в духе,  то  лжехристы и лжепророки не смогут 
ввести в заблуждение, какой бы злой силой они не обладали, а те кто будет спасть в духе попадут в 
ловушки  дьявола!  Очень  важно  понять,  что  даже  если  мы  не  живем в  последнем  поколении, 
другого времени у нас не будет. Каждый человек отвечает перед Богом за себя в то время, которое 
он живет. Если человек спит в духе сегодня, то он сам не позволяет спасению проявляться в его 
жизни — это опасно и смертельно! Спящий человек пропускает исполнение воли Бога на земле, 
как на небе, потому что спящий в духе не имеет личного общения с Богом — он не видит, не 
слышит и не понимает Его. 
---Иез.40:45,46  «И  сказал  он  мне:  «Эта  комната,  которая  лицом  к  югу,  для  священников,  
бодрствующих  на  страже  храма;  46  а  комната,  которая  лицом  к  северу,  для  священников,  
бодрствующих на страже жертвенника: это  сыны Садока, которые одни из сынов Левииных  
приближаются к Господу, чтобы служить Ему». 

Богу  служить  могут  только  бодрые  духом  люди,  потому  что  наш  Бог  —  есть  Дух,  и 
поклоняться Ему надо в  духе и  истине (Иоан.4:23,24).
---Пр. 10:26 «Не позволяй ленивому что-нибудь делать для тебя». 

Духовные лидеры  должны сами  бодрствовать  и  не  ставить  на  служение  тех,  кто  очень 
активен и действует только через естественные таланты на уровне души и плоти,  но  не умеет 
работать через дух и Слово! Многие трудоголики являются духовными ленивцами. Они пытаются 
компенсировать естественным трудом то,  что  может сделать  только Бог  и Его Помазание.  Все 
люди должны бодрствовать и не позволять служить им тех, кто не умеет работать через дух и 
Слово! 
---Ис.18:7 «...то время будет принесен  дар Господу Саваофу от народа крепкого и  бодрого, от 
народа страшного от начала и доныне, от народа рослого и [всё] попирающего, которого землю  
прорезают реки, к месту имени Господа Саваофа, на гору Сион».

Почитать Бога, как Бога духовными жертвами могут только люди, которые не спят в духе. 
Все остальные жертвы в глазах Бога — мерзость!!! (Пр.15:8; 21:27).
---Деян. 20:28-31 «Итак, наблюдайте за собой и за всем стадом, в котором Дух Святой поставил  
вас блюстителями, пасти Церковь Господа и Бога, которую Он приобрел Себе кровью Своею. 29 
Ибо я знаю, что по отшествии моем войдут к вам лютые волки, не щадящие стада; 30 и из вас 
самих восстанут люди, которые будут говорить превратно, дабы увлечь учеников за собой. 31 
Поэтому  бодрствуйте,  памятуя,  что  я  три  года  день  и  ночь  непрестанно  со  слезами  учил  
каждого из вас». 

Чтобы не попасть в пасть к духовным волкам и самому не стать волком, который не пасет 
Божье стадо, а режет овец ради собственной выгоды – надо быть духовно бодрым!!!
---Пр. 8:34-36 «Блажен человек, который слушает меня, бодрствуя каждый день у ворот моих и  
стоя на страже у дверей моих! 35 Потому что, кто нашел меня, тот нашел жизнь и получит  

6



благодать  от  Господа;  36  а  согрешающий  против  меня  наносит  вред  душе  своей;  все 
ненавидящие меня любят смерть». 

Духовная бодрость соединяет с жизнью и отдаляет от смерти.
---Дан. 4:20  «А что царь видел Бодрствующего и Святаго, сходящего с небес».

«Бодрствующий» это одно из имен Бога. Когда мы бодрствуем, то мы как Он, мы можем 
делать дела Бога и иметь результат, который доступен только Богу! Поэтому очень важно осознать, 
что заповедь «бодрствовать» это не религиозная обуза, которая не дает нам радостно жить. Когда 
мы бодрствуем духовно, то это дает нам доступ к Помазанию, через которое мы можем иметь 
жизнь  в  избытке  (Иоан.  10:10).  Это делает  нас  способными приводить  в  действие все  законы 
Царства Бога, что даст нам жить на таком уровне, на котором мы и мечтать не могли.
---Еф.3:20 (совр.) «Так слава же Ему, Тому, Кто в состоянии свершить много более того, о чём 
мы молим и думаем, благодаря силе Его, действующей в нас».

Теперь я хочу поговорить о том, что приводит к тому, что рожденные свыше люди могут 
засыпать в духе и отделяться от Бога и Его жизни.
---Пр.19:15 «Леность погружает в сонливость».

---Евр.6:12 (совр.) «...чтобы вы не ленились, а подражали тем, кто благодаря своей вере и своему  
терпению унаследует обещанное».

Очень  важно  понять,  что  лень  –  это  злая  духовная  сила  (такая  же,  как  сексуальное 
извращение  или  убийство),  которая  противостоит  вере  и  терпению,  благодаря  которым  мы 
получаем обещанные Богом благословения и жизнь.
---Пс.142:3,4 «Враг преследует душу мою, втоптал в землю жизнь мою, принудил меня жить во  
тьме, как давно умерших, - 4 и уныл во мне дух мой, онемело во мне сердце мое».

Лень  –  это  духовная  грязь  из  мира  смерти,  которая  парализует  внутреннего  человека, 
подобно  физической  грязи,  которая  если  попадет  во  внутрь,  то  может  только  остановить  и 
испортить  любую  машину  или  живое  существо.  Если  вы  за  место  бензина  зальете  гнилую 
болотную жижу в бак машины, то эта машина никуда не поедет. Более того, ее надо будет чистить  
и ремонтировать. Если вы вместо полезных продуктов, в которых есть полезные для организма 
вещества и энергия, будете питаться придорожной грязью, то вы долго не протяните. Подобное с 
человеком  делает  духовная  грязь  –  лень.  Только  это  происходит  на  более  важном  уровне  – 
человеческом духе, из которого источники жизни (Пр. 4:23).
---Пр.19:24 (совр.) «Ленивый не сделает даже необходимого, чтобы накормить себя. Он слишком 
ленив, чтобы донести пищу до рта».

Лень парализует в духе и не дает принимать жизнь из духа, а значит  человек не сможет 
пользоваться тем, что Бог уже дал нам через веру в Иисуса Христа (Еф.1:3; Пр.4:23).
---Пр.12:27 «Ленивый не жарит своей дичи».

У ленивого нету своего дохода, он всегда зависит от других людей.
---Пр.12:24 (совр.) «…ленивый будет работать, как раб».

Здесь говориться, что ленивый не не работает — он работает, но только всегда на «другого 
дядю» - все достается другим, а его личные   мечты не исполняются.
---Пр.10:4 (совр.) «Праздные руки приносят нищету».
---Пр.15:19 «Ленивого ждут несчастья везде».
---Пр.20:4 (совр.) «Ленивый слишком ленив, чтобы сеять, поэтому во время жатвы он ищет хлеб,  
но не находит ничего».
---Пр.20:13 (совр.) «Если любишь спать, то проснёшься бедным, но используй время для работы, и  
у тебя будет много хлеба».
---Пр.24:30-34  (совр.)  «Я  прошёл  мимо  поля  ленивого  человека,  я  прошёл  мимо  виноградника,  
принадлежащего  неумному.  31  Всё  на  этих  полях  заросло  сорняками,  бесполезные  растения  
покрыли землю, и ограда была разрушена. 32 Я взглянул на всё это и задумался, и извлёк урок из  
всего, что видел: 33 немного сна, немного отдыха, сложенные руки и дневная дрёма. 34 Всё это  
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сделает тебя бедным очень быстро и ничего у тебя не будет, словно вор вломился в дом твой и  
всё забрал».

Злая духовная сила по названию «лень» является  причиной  многих  бед  человека.  Лень 
обкрадывает.  Лень ограничивает. Лень делает слабым. Лень делает глупым. Лень унижает. Лень 
убивает. Лень это то, что не должно быть в нашей жизни, потому что это проявление смерти!!!

---Лук.21:34-36  «Смотрите  же  за  собой,  чтобы  сердца  ваши  не  отягчались объедением,  и  
пьянством, и заботами житейскими и чтобы день тот не постиг вас внезапно, 35 ибо он, как  
сеть, найдет на всех, живущих по всему лицу земли. 36 Итак,  бодрствуйте во всякое время и  
молитесь, чтобы вы смогли избежать всех этих будущих [бедствий] и предстать пред Сыном  
Человеческим». 

Иисус сказал своим ученикам,  что если для человека восполнение телесных нужд важнее 
жизни в духе, то он духовно заснет.  Иисус не сказал, что телесные нужды вообще не неважны. Он 
просто предупредил учеников чтобы они бодрствовали в том, чтобы первое было на первом месте,  
а второе на втором.

Главной  причиной  того,  человек  засыпает  духовно  и  живет  по  плоти  на  естественном 
уровне является  нарушение заповеди о любви!
---1Иоан.3:14 «Мы знаем, что мы перешли из смерти в жизнь,  потому что любим братьев; не  
любящий брата пребывает в смерти».

Любить брата это значит поступать по отношению к нему по Слову Бога (2Иоан.1:5,6). 
Если человек не исполнитель Слова, то он поступаю не по духу, а по плоти, что приводит к тому, 
что он выпадает из истинной духовной реальности и засыпает — отделяется от жизни Бога. Тут 
надо отметить, что человек не перестает питать свое сердце, потому что мы созданы так, что нам 
нужна не только физическая пища, но и духовная и душевная. Когда человек спит духовно он 
начинает питать своего внутреннего человека всяким  духовным мусором и ложными знаниями, 
через которые его наполняют лень, которая погружает  в духовный сон — в смерть.  На уровне 
плоти человек начинает есть хлеб смерти.

В  послании  к  Римлянам  Павел  цитирует  пророка  Исайю,  который  говорит,  что  люди 
противились Богу, потому что они имели в своих сердцах ожесточение — вражду  по отношению к 
Богу. А Давид говорит, что причиной, по которой люди из народа Божьего имели ожесточение к 
Богу, было то, что они питали свои сердца неправильной пищей!
---Рим.11:7-10 «Что же? Израиль, чего искал, того не получил; избранные же получили, а прочие  
ожесточились,  8  как  написано: Бог  дал  им дух  усыпления,  глаза,  которыми не видят, и уши,  
которыми  не  слышат,  даже  до  сего  дня.  9  И  Давид  говорит:  да  будет  трапеза  их  сетью,  
тенетами и петлею в возмездие им; 10 да помрачатся глаза их, чтобы не видеть, и хребет их да  
будет согбен навсегда».

Самой  неправильной  пищей  является  неправильно  понятое  записанное  Слово  Бога, 
понимание которого искажено тем,  что люди имеют дело только с буквой, в которой нет самой 
реальности жизни Бога (Иоан.6:63; 2Кор.3:6). Если человек не питает своего внутреннего человека 
хлебом жизни — Иисусом Помазанным (6:48-51), то он будет питаться хлебом, который для него 
имеет только вид правильного, но по сути является хлебом смерти! Такие люди не просто живут 
без Бога,  они активно противостоят исполнению воли Бога на земле, как на небе.  Такие люди 
послали Иисуса Помазанного на крест! 

Слово говорит, что есть  хлеб праздности, то есть безделья — хлеб лени (Пр.31:27). Люди 
ленивые, потому что едят хлеб лени! 

Есть хлеб печали (Пс.126:2). Многие люди подавлены депрессией и не могут радоваться и 
наслаждаться жизнью, и они часто говорят, что нет никакой надежды к тому, чтобы произошли 
хорошие перемены. Но Слово говорит, что если мы люди Царства Бога, то надежда есть всегда 
(Пр. 23:18), потому что  Иисус Помазанный наша надежда (1Тим. 1:1). Когда человек говорит, что 
надежды нет, то он говорит, что Иисуса нет! А это полное неверие, которое может привести к 
вечной гибели. И все из-за того, что человек питается неправильным хлебом — хлебом печали.
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Есть  хлеб беззакония (Пр.4:17).  Многие люди никак не могут освободиться от плотских 
привычек, которые против законов Бога, потому что они их все время подкармливают. Если все 
время смотреть фильмы в которых скандалят и сплетничают, то это будет побуждать человека на 
скандалы и сплетни в реальной жизни. 
---1Кор.15:33 «Не обманывайтесь: худые сообщества развращают добрые нравы».
---Пр.13:21 «Общающийся с мудрыми будет мудр, а кто дружит с глупыми, развратится».

Дело в том, что все на что мы смотрим влияет на нас – может производить в нас  желания,  
которые  могут  быть  духовным  нежеланием  –  ленью,  которая  стягивает  нас  на  естественный 
уровень.

Есть  нечистый хлеб (Иез.4:13).  Есть духовная пища, питаясь которой, человек сам дает 
доступ нечистым духам в свою жизнь. Это произошло с Иудой. Дьявол смог вложить в сердце 
Иуды (Иоан.13:2) мысль и желание предать Иисуса, а потом и повеситься, потому что он питал 
свое  сердце любовью к деньгам,  что  делало Иуду нечистым (Иоан.13:11).  Поклонение идолам 
делает человека нечистым!
--- Ис.41:24  «Но вы ничто (об идолах), и дело ваше ничтожно;  мерзость тот, кто избирает 
вас».

Хочу обратить ваше внимание на то, что лень это не просто что-то такое, от чего можно 
избавиться, если прослушать «обличительную проповедь «трудоголиков», в которой по лентяям 
ездят асфальтоукладчиком туда и обратно, а потом обратно и снова туда! 
---Еф.  5:14  «Поэтому  сказано:  „Встань,  спящий,  и  воскресни  из  мертвых,  и  осветит  тебя 
Христос“». 

Лень — это проявление смерти, проявление греха!, поэтому проблема лени, как и проблема 
любого другого греха,  решается только через крест Иисуса!!! Поэтому проблему лени невозможно 
решить никаким усилием собственной воли и никаким искупительным тяжким трудом (Гал.2:21). 
Спасение от лени возможно принять, как дар благодати, только через веру в сердце и исповедание 
устами (Рим.10:9,10). Апостол Павел пишет, что помощь от Бога в этой борьбе проявляется, когда 
человек верой благодарит Бога за свою свободу! (Рим.7:22-25 — 8:1,2).
---1Кор.15:57 «Благодарение Богу, даровавшему нам победу Господом нашим Иисусом Христом!».
---Кол.2:7  «...будучи  укоренены  и  утверждены  в  Нем  и  укреплены  в  вере,  как  вы  научены,  
преуспевая в ней с благодарением».

Очень важно понять, что победа над нашими слабостями нам уже дана — это благодать, 
которая спасает там, где работает вера! Подтверждением того, что  в нашем сердце есть истинная 
вера от Бога, и что она работает будет то, что мы будем благодарить Бога за ответ, сразу после того, 
как мы помолись, не взирая ни на чувства ни на обстоятельства. Которые могут говорить нам об 
обратном. Верой мы называем несуществующее, как существующее ! (Рим.4:17).  Мы принимаем 
наше  прощение  и  свободу,  потому  что  так  написано,  а  не  потому  что  мы  чувствуем  или  не 
чувствуем. Сейчас я дам пример молитвы оправдания и очищения от неправды, которая основана 
на Слове.

Отец, во имя Иисуса Христа я прихожу на Твой суд. Я исповедую перед Тобой грех 
«.....» (1Иоан.1:9). Иисус, я возлагаю на тебя грех «.....», Ты понес грех «.....» Своим телом на 
крест, я избавился от греха «.....», я живу для правды и Твоими ранами я исцелен от «.....»! 
(1Пет.2:24).  Я  верю,  что  Бог   меня  оправдал,  а  Иисус  защищает  от  любого  проклятия 
(Рим.8:33,34).  Во имя Иисуса я оправдан и свободен от всякого греха и любой неправды! Бог 
я благодарю, что я полностью свободен от «.......». Я живу для правды!  Я закрыт для греха 
«.....», и я открыт для благодати! Во имя Иисуса Христа. Да будет так!

На  месте  многоточия  поставьте  слово  «лень».  И  после  того,  как  вы  помолились, 
благодарите, благодарите, благодарите за то что вы уже свободны от лени! Даже если вы упали 
снова, по среди всего — благодарите, благодарите, благодарите! Так себя ведет вера, которой мы 
побеждаем мир  (1Иоан.5:4,5). Если вы не отступите в страхе и в сомнениях, то вы обязательно 
переживете победу, которая нам уже дана, как дар, и за которую на нам надо благодарить верой! 
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Так себя вести способен только духовный человек, поэтому очень важно регулярно питать свой 
дух Словом Божьим (1Тим.4:6). Очень важно понять, что для того, чтобы не заснуть в духе мало 
просто  воздерживаться  от  неправильной  пищи,  -   надо  правильно  питаться,  и  тогда  не  будет 
хотеться есть ничего другого. 
---Иоан. 6:50,51 (совр.) «Я же - хлеб,  который спустился с небес,  чтобы те, кто вкусят его,  
обрели бессмертие. 51 Я - хлеб животворящий, спустившийся с небес. Кто отведает его, будет 
жить вечно. Хлеб, который Я дарую - Тело Моё, которое Я отдаю за жизнь мира"».
---Иоан. 1:14 «Слово Стало плотью».

Правильный  хлеб  жизни,  который  дает  способность  бодрствовать  в  духе  — это  Слово 
Божье. Слово — это насущный, необходимый для жизни хлеб (Матф.6:11), который дает спасение 
детям Бога (Мк.7:25-30). И Премудрость Божья говорит, что тот, кто будет есть этот хлеб, оставит 
пути глупости — пути лени, пути духовного сна, пути смерти! (Пр.9:1-6).

---Матф. 26:41 «Бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в искушение:  дух бодр, плоть же 
немощна».

Слово так же говорит нам, что регулярная молитва сохранит наш дух в состоянии духовной 
бодрости.  И здесь я особенно хочу подчеркнуть важность молитвы на языках,  потому что кто 
молится на языках, тот назидает, развивает, делает сильнее свой дух (1Кор.14:4,14). Молитва на 
языках делает сильными желания духа – дает духовный аппетит к правильной духовной пище.

Как-то я молился со своими друзьями. Все мы говорили на языках, никто не говорил по-
русски. Но двое из нас ясно слышали, как третий говорит по-русски. Мы даже переспрашивали о 
том, что говорил ли он эти слова или нет. Тот, чьи языки были истолкованы, точно знал, что сейчас 
он говорил на языках, а не по-русски. Так повторялось несколько раз и с переменой ролей – одни 
молились, а  другие слышали,  а  потом наоборот.  Подобное описывается в книге Деяния (Деян. 
2:6,8,11).  Сверхъестественным  переводом,  который  слышали  мои  друзья,  когда  я  молился  на 
языках, было короткое предложение, в котором было только два слова: «Только пробуждение». 
Теперь вы понимаете, почему первое, что произошло с учениками, когда на них сошел Святой Дух, 
они стали говорить на языках! Святой Дух сразу же начал пробуждать учеников Иисуса к живому 
и личному общению с Богом Отцом  и к духовной реальности Царства Бога! Если вы хотите того 
же, то позвольте Святому Духу сохранять вас в состоянии духовной бодрости через молитву на 
языках!!!
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Глава 2:  Договор обрезания

---Быт.17:9-14 «И сказал Бог Аврааму:  ты же соблюди завет Мой, ты и потомки твои после  
тебя в роды их. 10 Сей есть завет Мой, который вы [должны] соблюдать между Мною и между  
вами и между потомками твоими после тебя:  да будет у вас обрезан весь мужеский пол; 11  
обрезывайте  крайнюю  плоть  вашу:  и  сие  будет  знамением  завета  между  Мною  и  вами.  12 
Восьми дней от рождения да будет обрезан у вас в роды ваши всякий [младенец] мужеского пола,  
рожденный в доме и купленный за серебро у какого-нибудь иноплеменника, который не от твоего  
семени. 13 Непременно да будет обрезан рожденный в доме твоем и купленный за серебро твое, и  
будет завет Мой на теле вашем заветом вечным. 14 Необрезанный же мужеского пола, который  
не обрежет крайней плоти своей, истребится душа та из народа своего, [ибо] он нарушил завет  
Мой».
---Деян.7:8 «... И дал ему завет обрезания».

Бог  заключил  договор  с  отцом  нашей  веры  Авраамом,  и  обязательным  знаком  этого 
договора было обрезание.  Обрезание давало право на  привилегии договора — законное право 
пользоваться  Божьим Помазанием,  которое  по  сути  является  проявлением  вечной  жизни Бога. 
Вечная жизнь Бога может изменить любое временное физическое состояние — исцелить болезни, 
дать плодовитость и успех в делах, дать победу в борьбе с любым врагом. Помазание может все!

Обрезание так же налагало обязательства договора  -  служить только истинному Богу, и 
научить этому своих детей.
---Быт.18:18,19 «От Авраама точно произойдет народ великий и сильный, и благословятся в нем  
все народы земли, 19 ибо Я избрал его для того, чтобы он заповедал сынам своим и дому своему  
после себя, ходить путем Господним, творя правду и суд; и исполнит Господь над Авраамом, что  
сказал о нем».

Дети это самое дорогое, что может быть у человека, и если человек не учит детей вере в 
Бога, то он либо не любит детей, либо его отношения с Богом не серьезные, и та вера, которая 
попала  в  его  сердце  там  только  до  определенного  времени.  Потому  что  Слово  говорит,  что 
трудности  и  испытания  придут  обязательно,  и  люди,  которые  не  имеют  настоящих  духовных 
корней, оставят веру, а значит и нарушат Договор (Деян.14:22; Лук.8:13).
---Втор.30:6-10 «...и обрежет Господь Бог твой сердце твое и сердце потомства твоего, чтобы 
ты любил Господа Бога твоего от всего сердца твоего и от всей души твоей, дабы жить тебе; 7  
тогда  Господь  Бог  твой  все  проклятия  сии  обратит  на  врагов  твоих  и  ненавидящих  тебя, 
которые  гнали  тебя,  8  а  ты обратишься  и  будешь  слушать гласа  Господа  и  исполнять  все  
заповеди Его, которые заповедую тебе сегодня; 9 с избытком даст тебе Господь Бог твой успех  
во всяком деле рук твоих, в плоде чрева твоего, в плоде скота твоего, в плоде земли твоей; ибо  
снова радоваться будет Господь о тебе, благодетельствуя [тебе], как Он радовался об отцах  
твоих,  10  если  будешь  слушать  гласа  Господа  Бога  твоего,  соблюдая  заповеди  Его  и  
постановления Его, написанные в сей книге закона, и если обратишься к Господу Богу твоему всем  
сердцем твоим и всею душею твоею».  

Любить  Бога  без  обрезания невозможно!!!  Быть  послушным голосу Бога  без  обрезания 
невозможно!!! Победить врагов и пережить полноту благословения без обрезания невозможно!!!

Каждый человек должен быть заинтересован в том, чтобы быть обрезанным — это очень 
выгодно для человека, потому что в этом случае договор дает право на все, что есть у того с кем ты 
в договоре! Договор с Господом Богом Всемогущим дает право на все, что есть у Господа Бога 
Всемогущего!  Сам  Бог  называет  этот  Договор  «Договором  мира»  (Ис.54:10),  по  которому Он 
защищает от опасностей угрожающих жизни (Иез.34:25), дает порядок, изобилие,  умножение и 
жизнь в которой есть присутствие Бога (Иез.37:26).

---Гал.3:17 « Я говорю то, что завета о Христе, прежде Богом утвержденного».
Договор о Христе это договор о Помазании, которое является проявленной природой Бога. 
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Помазание ставит человека на уровень того, кто его помазал! Если человек живет и служит через 
Помазание, то для него нет ничего невозможного, потому что все возможно Богу (Мк.10:27), и все 
возможно для того, кто верит (Мк.9:23).

Царь Давид, когда еще был подростком, смело пошел против велика Голиафа, потому что 
Голиаф был не обрезан, а Давид обрезан (1Цар.17:32-36). И ко всеобщему удивлению довольно 
легко  победил  его,  потому  что  через  него  действовало  Помазание,  которое  дает  способность 
побеждать тех, кто сильнее, и делать невозможное для естественных людей!!!  Чтобы  Помазание 
проявилось в нашей жизни и убило наших львов и медведей, великанов и всех его братьев, Богу 
нужен наш дух — через него проявляется Помазание!!! 
---Фил.3:2,3 «Берегитесь псов, берегитесь злых делателей, берегитесь обрезания, 3  потому что 
обрезание  -  мы,  служащие  Богу  духом  и  хвалящиеся  Христом  Иисусом,  и  не  на  плоть  
надеющиеся».
---Рим.2:29 «но [тот] Иудей, кто внутренно [таков], и [то] обрезание, [которое]  в сердце, по 
духу, [а] не по букве: ему и похвала не от людей, но от Бога».

Обрезание Нового Договора — это когда человек служит Богу своим духом — позволяет 
Ему проявлять Бога через себя на земле, как на небе!!!
---Рим. 1:9 «Свидетель мне Бог, Которому служу духом моим в благовествовании Сына Его».
---Рим. 7:6 «…чтобы нам служить Богу в обновлении духа, а не по ветхой букве».

Бог  использовал  то,  что  говорил  и  делал  апостол  Павел,  как  каналы,  чтобы  через  них 
проявлять Свою волю и силу. Для того чтобы наши слова и дела стали каналами, через которые 
проявляет себя Бог,  мы сами должны стать проводниками,  через которые Бог может проявлять 
Себя.
---Рим. 15:18,19 (совр.) «Я не буду говорить о том, что сделал сам, а только о том, что свершил  
через  меня Христос,  приведя язычников к повиновению Богу,  благодаря тому,  что я  говорил и  
делал 19 с помощью знамений и чудес и силой Духа Божьего. И вот, от Иерусалима и до самого  
Иллирика я проповедовал благовестие Христово, и так завершил я часть своего служения». 
---Деян. 19:11 (совр.) «Бог же творил необычайные чудеса руками Павла».

Наш дух это канал, через который Бог проявляет себя.  Наша душа и тело должны быть 
подчинены духу, тогда это сделает  наши слова и дела способными содержать в себе благодать, 
силу, жизнь Бога. Важно понять, что это относиться не только к служению в церкви. Мы должны 
позволять  Божьему благословению течь  через  наш дух,  даже если мы работаем  мозгами или 
руками. Не редкость, когда люди с «золотыми руками» и «бриллиантовыми мозгами» не могут 
найти  применение  своим  талантам,  потому  что  никто  не  нуждается  в  их  услугах.  И  может 
случиться так, что эти люди спиваются от безысходности, не прожив и половины жизни. Потому 
что «бриллиантовые мозги» и «золотые руки» это не все, что нужно для плодотворной жизни. 
---Пр. 4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».
---Гал. 6:8 «Сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а  сеющий в дух от духа пожнет 
жизнь   вечную  ».
---Пс. 126:1 «Если Господь не созиждет дома, напрасно трудятся строящие его; если Господь не  
охранит города, напрасно бодрствует страж».

Если обладатели «золотых рук» и «бриллиантовых мозгов» хотят прожить жизнь полную 
смысла, то они должны работать в атмосфере благословения, и там, где Бог хочет, и над тем, что 
входит в планы  Бога!
---Кол.  1:7 (совр.)  «Вы узнали о нём от Епафраса,  нашего возлюбленного собрата,  преданного  
слуги Христа ради всех нас».
---Кол.  4:12  (совр.)  «Епафрас  также  приветствует  вас.  Он  -  один  из  вас,  слуга  Христа,  и 
постоянно горячо молится за вас, чтобы вы стали зрелыми духовно и полностью утвердились в  
исполнении воли Божьей».
---Кол. 3:24 (совр.) «Продолжайте служить Христу, настоящему Господу вашему».

Все мы призваны служить Христу. Это значит, что мы все должны делать то, что позволит 
Божьему Помазанию проявляться через нас в церкви, дома, на работе, в делах, в государстве. Мы 
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не будем ходить в полноте и избытке благословения для семьи, служения, работы, дружбы, пока не 
поймем, что в это служение призваны все рожденные свыше люди. Безбожный мир и понятия не 
имеет что такое любовь, взаимоотношения, дружба. Чтобы во всем этом была жизнь с избытком, 
нам надо служить Христу - Помазанию, то есть делать все от себя возможное, чтобы через нас 
Помазание  касалось людей и обстоятельства вокруг нас: жену, мужа, детей, родителей, друзей, 
коллег по работе, братьев и сестер, сограждан, всех и везде, куда нас пошлет Бог.

У Бога на  все есть свои планы, методы, ресурсы, сила, и только  они могут принести в 
жизнь человека реальное спасение и освобождение. Богу нужны люди, которые позволят Божьему 
спасению проявиться через них. Очень важно понять, что когда мы пытаемся «служить» людям от 
имени Бога своими силами и методами, то мы не приносим им силу Бога, мы не способны им 
реально  помочь.  Наша  «самодеятельность»,  которая  является  плодом  религиозной  гордости, 
держит людей на расстоянии от жизни Бога и сохраняет их в смерти и рабстве! 
---Деян.7:51,53 «Жестоковыйные! люди с необрезанным сердцем и ушами! вы всегда противитесь 
Духу Святому, как отцы ваши, так и вы. 52 Кого из  пророков  не  гнали отцы ваши? Они  убили 
предвозвестивших пришествие Праведника, Которого  предателями и убийцами сделались ныне  
вы, - 53 вы, которые приняли закон при служении Ангелов и не сохранили». 

Бог очень строг и категоричен в том, чтобы Ему служили только обрезанные люди! Потому 
что если человек не обрезан, то он всегда противится Святому Духу, он всегда преследуют тех, кто 
Богу послушен. Он всегда оказываются неверными в соблюдении условий Договора. Потому что 
необрезанный человек это человек, который живет по плоти, а не по духу.
---Рим.8:5-8 «Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о духовном. 6  
Помышления  плотские  суть  смерть,  а  помышления  духовные  -  жизнь  и  мир,  7  потому  что 
плотские помышления суть вражда против Бога;  ибо закону Божию не покоряются,  да и не  
могут. 8 Посему живущие по плоти Богу угодить не могут». 

Это  место  можно  прочитать  и  так:  «Ибо  необрезанные  помышляют  о  плотском,  а  
обрезанные  - о духовном. 6 Помышления не обрезанного суть смерть, а помышления обрезанного  
— жизнь и мир, 7 потому что мысли необрезанного суть вражда против Бога; ибо закону Божию 
не покоряются, да и не могут. 8 Поэтому необрезанные Богу угодить не могут».

Духовные  лидеры  в  церкви  должны  быть  очень  внимательны  в  том,  чтобы  ставить  на 
служение не просто талантливых и способных, но только тех, кто  имеет правильное духовное 
развитие.
---Иез.44:5-9 « И сказал мне Господь:  сын человеческий! прилагай сердце твое [ко]  [всему],  и  
смотри глазами твоими, и слушай ушами твоими все, что Я говорю тебе о всех постановлениях  
дома Господа и всех законах его; и прилагай сердце твое ко входу в храм и ко всем выходам из  
святилища. 6 И скажи мятежному дому Израилеву: так говорит Господь Бог: довольно вам, дом  
Израилев,  делать  все  мерзости  ваши,  7  вводить  сынов  чужой,  необрезанных  сердцем  и  
необрезанных плотью, чтобы они были в Моем святилище и оскверняли храм Мой, подносить 
хлеб Мой, тук и кровь, и разрушать завет Мой всякими мерзостями вашими. 8 Вы не исполняли 
стражи у  святынь  Моих, а  ставили  вместо себя  их  для  стражи в  Моем  святилище.  9  Так  
говорит Господь  Бог:  никакой  сын  чужой,  необрезанный сердцем и  необрезанный плотью,  не  
должен входить во  святилище Мое,  даже и  тот сын чужой,  который [живет]  среди сынов  
Израиля».

Так же хочу сказать тем людям, у которых есть дары, и которые хотят служить.  Ваших 
даров не достаточно, чтобы занимать позицию власти в теле Христа. Право на это дает духовная 
зрелость. И если вы не хотите всю жизнь просидеть на «скамейке запасных», то уделите время для 
того чтобы расти в духе, и тогда в один прекрасный момент ваш пастор по водительству Святого 
Духа подойдет к вам с хорошим предложением от Бога.

Очень  важно понять,  что  Слово Божье  это  дух,  который содержит жизнь  Бога,  которая 
вышла из самых внутренних областей Его существа.
---Иоан.6:63 «Слова, которые говорю Я вам, суть дух и жизнь».
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---2Кор.3:6  « Он дал нам способность быть служителями Нового Завета,  не буквы,  но духа,  
потому что буква убивает, а дух животворит».

Понять это Слово, поверить в Него, исполнить и распространять  может только тот человек, 
душа и тело  которого подчинены духу.  Если  дух  не  главный,  то  для  этого человека истинная 
духовность видится как ничего не стоящая глупость (1Кор.2:14).
---Иер.6:10  «  К  кому  мне  говорить  и  кого  увещевать,  чтобы  слушали?  Вот,  ухо  у  них  
необрезанное, и они не могут слушать; вот,  слово Господне у них в посмеянии; оно неприятно 
им».

 Слово, которое содержит в себе реальную духовную сущность — жизнь вечную, доверено 
обрезанным,  людям  которые  живут  по  духу,  которые  поклоняются  Богу  в  духе   и  в  истине 
(Иоан.4:23,24).
---Рим.3:1,2  «Итак,  какое  преимущество  [быть]  Иудеем,  или  какая  польза  от  обрезания?  2 
Великое преимущество во всех отношениях, а наипаче [в том], что им вверено слово Божие».

Наш отец веры Авраам получил знак обрезания, как печать того, что он прежде поверил 
Богу своим сердцем (Рим.4:9-11). 
---Рим.2:28,29 «Ибо не тот Иудей,  кто [таков]  по наружности,  и  не то обрезание,  которое  
наружно, на плоти; 29 но [тот] Иудей,  кто внутренно [таков], и  [то] обрезание, [которое] в  
сердце, по духу, [а] не по букве: ему и похвала не от людей, но от Бога».
---Рим.8:1 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе  живут не по 
плоти, но по духу»

Обрезание Старого договора — разовое действие. Обрезание Нового Договора это не что-то 
разовое  и  внешнее,  а   постоянный процесс  внутри человека.  Это состояние сердца человека, 
которое и показывает что представляет из себя человек на самом деле!
---Пр.27:19 «Как в воде лицо - к лицу, так сердце человека - к человеку».
---1Цар.16:7 «Но Господь сказал Самуилу: не смотри на вид его и на высоту роста его; Я отринул  
его; Я [смотрю не так], как смотрит человек; ибо человек смотрит на лице, а Господь смотрит 
на сердце».

Апостол Павел записал нам контрольный список, по которому мы можем определить наше 
истинное состояние
---Гал.5:16-25 « Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделений плоти, 17 
ибо плоть желает противного духу, а дух - противного плоти: они друг другу противятся, так 
что вы не то делаете, что хотели бы. 18 Если же вы духом водитесь, то вы не под законом. 19  
Дела  плоти  известны;  они  суть:  прелюбодеяние,  блуд,  нечистота,  непотребство,  20  
идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, распри, разногласия, (соблазны), ереси,  
21 ненависть, убийства,  пьянство, бесчинство и тому подобное. Предваряю вас, как и прежде  
предварял,  что поступающие так Царствия Божия не наследуют. 22  Плод же духа:  любовь,  
радость,  мир,  долготерпение,  благость,  милосердие,  вера,  23  кротость,  воздержание.  На  
таковых нет закона. 24 Но те, которые Христовы, распяли плоть со страстями и похотями. 25  
Если мы живем духом, то по духу и поступать должны». 

По  этому  месту  Писания  можно  определить  где  мы  —  в  плоти  или  в  духе!  Главное 
определение духовного состояния  - любовь!!!
---1Кор.13:4-8  «Любовь  долготерпит,  милосердствует,  любовь  не  завидует,  любовь  не  
превозносится, не гордится, 5 не бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит  
зла, 6 не радуется неправде, а сорадуется истине; 7 все покрывает, всему верит, всего надеется,  
все переносит. 8 Любовь никогда не перестает».

Духовный человек — человек любви — это доступный для Бога человек, через которого 
Бог может проявлять себя так, как Он этого хочет!!!

Итак, давайте подытожим. Быть обрезанным с точки зрения Нового Договора это значит 
быть человеком, который позволяет через свой дух Богу проявлять себя так, как Он этого хочет, 
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чтобы Его Помазание могло  коснуться людей и всей земли. Мы только что прочитали призвание, 
которое имеет  от Бога каждый рожденный свыше верующий. Это призвание не только для каких-
то особенных и не многих – нет! В этом смысл жизни для каждого человека! Если вы хотите,  
чтобы  ваша  жизнь  была  полна  смысла,  чтобы  ваши  дела  были  ценны  в  глазах  Бога,  то  не 
пренебрегайте Божьим призванием, а исполняйте его! В книге Исход можно увидеть, что когда Бог 
через  Моисея устанавливал порядок богослужения и священства,  Он дал заповедь сделать для 
первосвященника Аарона и его сыновей специальную одежду, которую сделали из самых лучших 
тканей,  с  использованием золота  и драгоценных камней.  И потом Бог  сказал,  что Он дает эту 
одежду для того, чтобы священники, которые ему служат, выглядели красиво и славно (Исх. 28:1-
40). В Новом Договоре Бог дал своим священникам и служителям духовные одежды (Еф. 4:24), 
которые поднимают его до уровня Самого Бога! Когда человек служит Богу как священник  своим 
духом, то эти духовные одежды, которые являются реальными духовными силами Бога (Кол. 3:12-
15),  позволяют человеку иметь ту же самую жизнь,  которая есть у Бога – жизнь силы, славы, 
процветания, свободы. Это же самое имел в виду и Иисус, когда говорил, что принес нам жизнь, и 
жизнь с избытком (Иоан. 10:10), и что люди, которые в Него верят, смогут делать такие же дела, 
что и Он (Иоан. 14:12), а Он делал дела Бога (Иоан. 5:19,20). Поэтому, быть обрезанным и жить по 
духу это не религиозная обуза — это  самый выгодный образ жизни для человека!!! Потому что это 
не только позволяет Богу проявляться через нас, но и дает нам законное право Договора на все, что 
Бог Дал Иисусу Христу!

Закончу эту главу на том, как любой верующий человек может исполнить условие Договора 
об обрезании своего духа.
---1Кор.14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя».
---Еф.3:16-19  «...да  даст  вам,  по  богатству  славы  Своей,  крепко  утвердиться  Духом  Его  во  
внутреннем человеке, 17 верою вселиться Христу в сердца ваши, 18 чтобы вы, укорененные и  
утвержденные в любви, могли постигнуть со всеми святыми, что широта и долгота, и глубина и  
высота, 19 и уразуметь превосходящую разумение любовь Христову, дабы вам исполниться всею  
полнотою Божиею».

Библия  говорит,  что  тот,  кто  говорит  на  иных  языках,  тот  назидает  себя  -  развивает, 
укрепляет, строит свой дух (1Кор. 14:4,14). Бог дал нам этот бесценный дар – молитва на иных 
языках, чтобы мы использовали его для развития наших духовных способностей, чтобы мы стали 
эффективными служителями, через которых Бог сможет проявлять Себя так, как Он этого захочет. 

Молитва на иных языках — это инструмент обрезания, который нам дал Бог! Через молитву 
на языках мы влияем на наш дух, мы сохраняем наше сердце обрезанным, что позволяет Богу 
действовать через нас так, как Он этого хочет. А Он Хочет не только коснуться через нас других 
людей и землю, Он еще хочет исполнить Свои обязательства Договора по отношению лично к нам!

 Не оставляете без дела дар говорения на языках – это коренным образом изменит ваше 
служение Богу и ближнему. И все вашу жизнь!!!
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Глава 3:   Место для  Слова, полного благодати

---Втор.8:3  «...что  не  одним  хлебом  живет  человек,  но  всяким  [словом],  исходящим  из  уст  
Господа,   живет человек  ».

Человек живет, тем, что услышал от Бога, принял, а потом сказал в свою жизнь. Сад нашей 
жизни зависит от того, что мы сами выращиваем теми слова, которые говорим в нашу жизнь.
---Рим.10:8-10 «Но что говорит Писание? Близко к тебе слово, в устах твоих и в сердце твоем, 
то есть слово  веры,  которое  проповедуем.  9  Ибо  если  устами твоими будешь исповедывать  
Иисуса Господом и сердцем твоим веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься, 10 
потому что сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению».

 Услышанное от Бога, а потом сказанное нами производит видимую реальность. Когда мы 
сами выращиваем наш сад, через то, что мы говорим согласно воле Бога, то ничто не в силах нас  
обездолить,  ни дьявол,  ни обстоятельства,  ни другие люди,  ничто!!!,  если мы любви и вере,  и 
держимся за нашу надежду — Иисуса Помазанного!!! (Гал.5:6).
---Лук.6:45 «Добрый человек из доброго сокровища сердца своего выносит доброе, а злой человек  
из злого сокровища сердца своего выносит злое, ибо от избытка сердца говорят уста его».

Доброе из сердца  исходит от избытка доброго в сердце. Иисус сказал, что никто не добр, 
как только один Бог — Слово (Матф.19:17; Иоан.1:1). Если хотим иметь в сердце добро, то там 
должно быть в избытке Слово!!!  Внутри человеческого духа есть место, которое предназначено 
для того, чтобы принимать и содержать в себе Слово Бога. Это место нужно оберегать от всего, что 
не Слово, потому что, если туда попадет не Слово, а потом выйдет через наш язык, то результат 
будет такой, какой люди не хотят!!! Поэтому:
---Пр.4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни». 

Все христиане знают, что порнография это плохо. Но очень многие даже не подозревают, 
что большинство ток-шоу, сериалы, и т.д. - заполняет нас образами этого злого и безбожного мира, 
что создает извращенное мышление и поведение, во многом не лучше, чем порнография. В нашем 
духе и душе есть такое место, которое похоже на физический желудок, который принимает пищу и 
перерабатывает  ее  в  физическую энергию,  которая  придает силы для физических  действий.  И 
когда наш духовный и душевный «желудки» пустые, то они готовы съесть то,  чем человек его 
приучит наполняться, и если напитать себя бурдой, то потом и хорошее не полезет. Многие люди 
не имеют никакого аппетита до Слова Божьего, потому что их внутренний человек уже чем-то 
сильно наполнен, в них просто нет места для настоящей духовной и душевной пищи.  
---Иоан.8:37 «Знаю, что вы семя Авраамово; однако ищете убить Меня, потому что слово Мое не 
вмещается в вас». 

Если Слово не вмещается, то это может вызывать ожесточение и враждебность, вплоть до 
противостояния  Богу  и  Его  воле!!!  Были  ученики,  которым  слова  самого  Иисуса  казались 
странными, что привело к тому, что они отвергли самого Иисуса!!!  (Иоан.6:60,66). Они видели 
Иисуса своими глазами, могли потрогать Его своими руками, но это ничуть им не помогло, потому 
что все зависит от состояния духа — достаточно ли он большой по размеру, и есть ли там место, 
чтобы принять Слово.  У этих людей в сердце не оказалось достаточно места,  чтобы вместить 
определенное слово, поэтому они его не смогли понять.
---1Кор.3:1-3 «И я не мог говорить с вами, братия, как с духовными, но как с плотскими, как с  
младенцами во Христе. 2  Я питал вас молоком, а не [твердою] пищею, ибо вы были еще не в  
силах,   да и теперь не в силах  , 3 потому что вы еще плотские...». 
---Иоан.16:12 «Еще многое имею сказать вам; но вы теперь не можете вместить».

Память  человека  можно  сравнить  с  памятью  компьютера,  которая  может  вместить 
определенный объем информации, который определили создатели,  или в последствии владельцы. 
Печатный текст — самый малый объем. Далее музыка, а потом фото и видео. Оперативная память 
должна быть достаточно большой, чтобы потянуть видео игры,  которые имеют очень большой 
объем. 
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---Евр.8:10  «Вот завет,  который завещаю дому  Израилеву  после  тех  дней,  говорит Господь:  
вложу законы Мои в мысли их, и напишу их на сердцах их; и буду их Богом, а они будут Моим 
народом».

Апостол Иоанн пишет, что существует четыре основных духовных возраста  (1Иоан.2:12-
14). А апостол Павел пишет, что каждому возрасту свое время (Фил.3:14-16). И что воля Бога в 
том, чтобы  никто не оставался в прежнем состоянии (Евр.5:11-14), но чтобы каждый из нас рос и 
развивался (2Пет.3:18), и  все больше и больше становился похожим на Иисуса Христа  (Еф.4:11-
15). 

Все дары, все проявления Духа, любая многоразличная благодать, любое духовное действие 
— это проявление Слова, которое есть дух (Иоан.6:63). И правильно понимать и принимать любое 
правильное духовное проявление  возможно только, если внутри человеческого  духа для этого 
есть место, потому что все это имеет реальный духовный объем и массу!  У каждого духовного 
возраста есть свой объем духовной памяти, в который может уместиться определенное Слово с 
определенным объемом благодати. Чем серьезней и сильнее духовный закон, которым Бог хочет 
нас наполнить, тем больше он содержит в себе благодати,  а для того, чтобы это возможно было 
принять, надо иметь  увеличенный объем памяти внутри нашего духа. 
---Еф.4:6, «...один Бог и Отец всех, Который над всеми, и через всех, и во всех нас».
---Еф.6:18, «...но исполняйтесь Духом».

 Многие из нас  хотят реального проявления Бога и Его присутствия. Бог этого тоже хочет!!! 
Но, без Слова  будет либо низкий уровень, либо вообще ничего не будет. Потому что Христос-
Помазание подчиняется Богу — Слову!!!
---1Кор.11:3  «Христу глава — Бог».
---Иоан.1:1 «... Слово было Бог».
---Откр.19:13 «...Имя Ему (Иисусу Христу): "Слово Божие"».

Если что-то противоречит Слову, то это либо неправильное использование Помазания, либо 
вообще не Помазание!!! Поэтому:
---Пс.118:11  «В сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою». 
---Кол.3:16 «Слово Христово да вселяется в вас обильно, со всякою премудростью; научайте и  
вразумляйте друг друга псалмами, славословием и духовными песнями, во благодати воспевая в  
сердцах ваших Господу». 
---Кол.3:16 (Р.Б.О.) «Пусть живет в вас слово Христа во всем его богатстве. Тогда вы сможете 
учить и увещевать друг друга с совершенной мудростью и петь Богу псалмы, гимны и духовные  
песнопения с благодарностью в сердце”. 
---Евр.10:16 «Вот завет, который завещаю им после тех дней, говорит Господь:  вложу законы 
Мои в сердца их, и в мыслях их напишу их». 

Очень важно понять, что Слово и благодать мы принимаем не только от Бога напрямую, но 
и  через  людей,  более  старшего  духовного  возраста,  у  которых  уже  переполнены  духовные 
хранилища, и которых Бог посылает нам в помощь.
---Иоан.5:38 «...и  не имеете слова Его пребывающего в  вас,  потому что  вы не веруете Тому,  
Которого Он послал».
---Лук.4:22  «...и дивились словам благодати, исходившим из уст Его...».
---Пс.44:2,3 «Излилось из сердца моего слово благое; я  говорю: песнь моя о Царе;  язык мой -  
трость  скорописца.  3  Ты  прекраснее  сынов  человеческих;  благодать  излилась  из  уст  Твоих; 
посему благословил Тебя Бог на веки».
---Еф.4:29. «Никакое гнилое слово да не исходит из уст ваших, а только доброе для назидания в  
вере, дабы оно доставляло благодать слушающим». 

Для нас жизненно необходимо уметь различать и принимать людей, которым Бог дал Слово 
с определенной благодатью, и послал к нам. Если мы этого не будем уметь, то произойдет то, о чем 
сказал Иисус: Иерусалим! Иерусалим! избивающий пророков и камнями побивающий посланных к  
тебе! сколько раз хотел Я собрать чад твоих,  как птица птенцов своих под крылья, и  вы не 
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захотели! 35 Се,  оставляется вам дом ваш пуст. Сказываю же вам, что  вы не увидите Меня,  
пока не придет время, когда скажете: благословен Грядый во имя Господне! (Лук.13:34,35).

Существует  много  людей,  которые думают,  что  Бог  их  подвел,  и  помощь  не  пришла  в 
нужный момент, потому что Бог не дал благодати. Но Слово говорит, что Он уже дал нам избыток 
благодати, который переливает через края (Еф.4:7; Иоан.10:10; Рим.10:12), что Он уже благословил 
нас  всяким  духовным благословением  в  небесах  (Еф.1:3).  Проблема  не  в  Боге,  а  в  человеке, 
который не смог взять и вместить благодать внутрь своего духа, потому что дух оказался очень 
маленьким для большой благодати, которая способна решить большую проблему.  А маленький 
размер духа это не ошибка Бога, как-будто Он определил, что этому человеку Я дам большой дух,  
а  этому  по-меньше,  ведь  надо  экономить  (шутка).  При  рождении  свыше   каждый  получает 
правильный дух, но одни люди приводят в действие духовные законы, которые приводят к росту, а 
другие, либо по не знанию, любо из-за лени, пренебрегают ими. Потому одни люди становятся 
способными принимать Слово полное благодати, а другие нет. Но хорошая новость состоит в том, 
что каждый человек может прямо сейчас начать работать со своим духом, чтобы он начал расти и 
развиваться, что увеличит его способность принимать Слово и позволять благодати проявляться в 
его  жизни.  Наша способность принимать Слово с большим количеством благодати,  зависит от 
того, что внутри нас производит свою работу Святой Дух. Никаким другим способом правильного 
результата добиться не возможно. 
---Иоан.16:12-14 «Еще многое имею сказать вам; но вы теперь не можете вместить. 13 Когда 
же приидет Он,  Дух  истины,  то наставит вас на всякую истину: ибо не от Себя  говорить  
будет,  но  будет говорить,  что услышит,  и  будущее  возвестит вам.  14  Он прославит Меня,  
потому что от Моего возьмет и возвестит вам». 
---Еф.3:16,17  «...да  даст  вам,  по  богатству  славы  Своей,  крепко  утвердиться  Духом  Его  во  
внутреннем человеке,  17 верою вселиться Христу в сердца ваши, 18 чтобы вы, укорененные и  
утвержденные в любви, могли постигнуть со всеми святыми, что широта и долгота, и глубина и  
высота, 19 и уразуметь превосходящую разумение любовь Христову, дабы вам исполниться всею  
полнотою Божиею». 
---Пс.118:32 «Потеку путем заповедей Твоих, когда Ты расширишь сердце мое».

Но есть и наша часть. Важно понимать, что Святой Дух — это Дух Любви, а Любовь  не 
превозносится,  не  гордится,  не  бесчинствует,  не  ищет своего,  не  раздражается,  не  мыслит зла 
(1Кор.13:4,5). Для того, чтобы Дух Любви начал действовать внутри нас, мы должны позволить 
Ему сделать то,  что Он хочет и может.  Секрет того,  как это происходит записан в послании к 
Римлянам.
---Рим.8:26 «Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем молиться,  
как должно, но Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными». 

Когда мы молимся на языках, мы позволяем Святому Духу производить изменения в нашем 
сердце по воле и плану Бога,  что приводит к духовному развитию и росту — наши духовные 
хранилища становятся все больше и больше. А значит, растет и наша способность вмещать в себя 
Слово полное благодати, которое может решить любую проблему (2Кор.12:9).

Особенно хочу подчеркнуть  важность увеличения внутренних духовных хранилищ  для 
служителей, потому что служители призваны Богом не только жить через благодать сами, но и 
нести благодать тем людям, которым они служат!
---2Кор.1:15 «...я намеревался придти к вам ранее, чтобы вы вторично получили благодать».
---Рим.1:11 «...ибо я весьма желаю увидеть вас, чтобы преподать вам некое дарование духовное к  
утверждению вашему».

Чем большему количеству людей служит человек, тем больше ему нужно благодати. Чем 
серьезнее  поручение имеет служитель  от  Господа,  тем  больше ему нужно благодати.  Наличие 
благодати это главное условие успеха, поэтому, если мы хотим роста в служении и в делах, нам 
нужна благодать, которая предназначена для этого роста и решения задачи. А для этой благодати 
нужно место, и это место находится прямо внутри нас — в нашем духе. Нам не надо тратить время 
в попытках склонить Бога на нашу сторону, потому что во Христе нам уже дана благодать. Нам 
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просто  надо  работать  над  своим  духом  через  молитву  на  языках,  что  приготовит  место  для 
сильного Слова,  которое содержит много благодати.

Ну как? Молиться будем?
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Глава 4: О способности двигаться в дарах Духа

---1Кор. 12:31 «Ревнуйте о дарах больших».
---1Кор. 14:1 «Стремитесь к любви, ревнуйте о [дарах]  духовных, особенно же о том, чтобы  
пророчествовать».
---1Кор. 14:12 «Так и вы, ревнуя о [дарах] духовных, старайтесь обогатиться [ими] к назиданию  
церкви».
---1Кор.  14:39  «Итак,  братья,  ревнуйте  о  том,  чтобы  пророчествовать,  но  не  запрещайте  
говорить и языками».

В  послании  к  коринфянам  апостол  Павел  призывает  верующих  людей  стремиться  к 
духовным дарам. В одном переводе говорится,  чтобы мы  ревностно домогались даров Святого 
Духа,  потому  что  дары  делают  церковь  богатой!  (1Кор.  (1:3,4)(14:1,12)).  Слово  говорит,  что 
видимое временно,  а  невидимое вечно (2Кор. 4:18).  Важно понять,  что у духовного мира есть 
власть  влиять  мир  физический.   Бог  дал  нам  дары  Святого  Духа  для  того,  чтобы  мы  могли 
приносить  влияние  Царства  Божьего  в  естественный  физический  мир.  Духовный  дар  –  это 
инструмент, канал, через который из невидимого духовного мира приходят хорошие вещи в мир 
видимый физический. Дар Святого Духа – это такое проявление благодати, которое несравненно 
превосходит  силу  греха  и  проклятия,  и  приносит  реальные  изменения,  в  которых  мы  так 
нуждаемся (Рим. 5:15-21). 

Иисус сказал, что дары Святого Духа являются проявлением силы Бога (Деян. 1:8), и воля 
Бога заключается в том, чтобы мы были соединены с этой силой, потому что через дары Святого 
Духа  мы  можем  зачинать  и  рождать  реальные  вещи  от  Бога.  Святой  Дух  –  это  самое 
интимное проявление триединого Бога,  это само сердце Бога (1Кор. 2:10,11). А это значит, что 
дары Святого Духа приходят к нам прямо из самых глубин сердца Бога (1Кор. 12:4-11), и если мы 
пренебрегаем ими, то мы раним Бога прямо в сердце!

К  большому  сожалению,  пренебрежительное  отношение  к  духовным  дарам  можно 
обнаружить  даже  в  пятидесятнических   и  харизматических  церквях,  которые  родились 
непосредственно от движения Святого Духа, которое сопровождалось сильнейшим проявлением 
сверхъестественных даров. Я считаю, что одной из главных причин того, что люди «обходятся» без 
сверхъестественного,  является  то,  что  во  многих  церквях  из-за  кафедры  не  слышно  внятного 
учения о духовных дарах. А чаще всего, если эта тема затрагивается,  то говорят о негативных 
случаях: о том, что кто-то видел странный сон, или какое-то не понятное видение, или подошел 
человек,  от  которого  плохо пахло,  и  он под видом пророчества  нес  какую-то  чушь.  И всем в 
собрании  весело,  все  смеются  и  все  начинают подозревать  в  извращенной  духовности  людей, 
которые говорят,  что у них был сон от Бога,  или что они видели видение, или что у них есть 
пророческое слово. Во многих церквях надо быть героем, чтобы пророчествовать, если ты не отец-
основатель этой деноминации, который умер двести лет назад.

Надо понять, что если есть ложные пророчества, видения, сны, то есть и истинные, которые 
имеют в себе большую силу и благословение. И Библия учит нас не пренебрегать пророчеством 
(как, впрочем, и остальными дарами Святого Духа), но различать истину и ложь.
---1Фес.  5:19-21  «Духа  не  угашайте.  20  Пророчества  не  уничижайте.  21  Все  испытывайте,  
хорошего держитесь». 

Если мы не будем учить в наших церквях как правильно пророчествовать, толковать сны и 
видения, как двигаться в остальных духовных дарах, но, при этом, постоянно высмеивать людей, 
которые допустили ошибки в своих пророчествах, то это приведет к тому, что дух пророчества 
будет угашен,  как и любое другое проявление силы Бога,  что,  к  большому сожалению, можно 
увидеть во многих церквях. Мало знать как неправильно, надо научить как правильно. Поэтому,  
всем надо сотрудничать с теми служителями и служениями, которые поставлены Богом учить об 
этом (Рим. 10:14,15). 
---1Кор. 14:12 «Так и вы, ревнуя о [дарах] духовных, старайтесь обогатиться [ими] к назиданию 
церкви».
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Мечта Бога, чтобы мы были богаты духовными дарами, которые делают людей сильнее и 
приносят  многоразличную  благодать  людям,  которые  вокруг  нас.  Наша  критика  и 
раздражительность людей не улучшит. Людей меняет Божья благодать, которая высвобождается, в 
том числе,  и через дары Святого Духа (Тит. 2:11,12)(1Кор. 12:7).  Человек, который переживает 
благодать  Бога,  перестает  воровать,  гневаться,  раздражаться,  сплетничать,  строить  интриги, 
изменять. Благодать делает так,  что этот человек начинает любить, прощать, хранить верность, 
покрывает недостатки ближних (Гал. 5:16-23). Разве не все из нас мечтают о том, чтобы такими 
были наши домашние, друзья, коллеги по работе. Если вы хотите перемен в вашем окружении, то 
служите этим людям дарами Святого Духа!

Когда мы отдаем себя Богу для служения другим, то это хорошо отражается на нас самих. 
Авраам это человек, благодаря которому вера стала доступна для всех людей (Рим. 4:16-24). Но 
что  интересно,  это  непосредственно  отразилось  на  его  личной  жизни.  Авраам  и  Сарра  были 
бесплодными стариками, но служение Богу сделало их способными родить ребенка, который был 
главной мечтой их жизни (Быт. 15:2-4). Бесплодная Анна мечтала о детях. Она молилась Богу, что 
если Он даст ей сына, то она отдаст его на служение Богу. И через эту женщину Бог дал своему 
народу великого  пророка  Самуила.  Служение  Анны  Богу  и  людям  исцелило  ее  от  проклятия 
бесплодия, и у нее родились еще пятеро других детей (1Цар. 2:21).

Когда мы позволяем Богу утешать и благословлять людей через нас, то это приводит  
к тому, что мы сами переживаем благословение, в котором  сами нуждаемся!

---Лук. 6:38 «Д  авайте, и дастся вам  : мерой доброй, утрясенной, нагнетенной и переполненной  
отсыплют вам в лоно ваше; ибо какой мерой мерите, такой же отмерится и вам».

Духовные  дары  –  это  те  семена,  сея  которые  в  жизни  других,  мы  делаем  себя  
способными пожинать сильнейшие благословения для собственной жизни!

Я думаю, что теперь становиться более понятно, почему апостол Павел пишет, чтобы мы 
ревностно  домогались  духовных  даров  (1Кор.  14:1  совр.),  чтобы  мы  искали  того,  чтобы 
пророчествовать, чтобы служить людям словом знания и словом мудрости, даром веры, дарами 
исцелений, чудотворением, различием духов, истолкованием языков. Потому что это угодно Богу, 
это хорошо для окружающих нас людей, и это очень хорошо для нас самих! 
---1Кор. 12:7 (совр.) «Различные дары Духа даны каждому для блага всеобщего».
---1Кор.  14:5 (совр.)  «Хочу,  чтобы вы все  обладали даром говорить на других  языках,  но ещё  
больше - чтобы вы пророчествовали».
---Лук. 6:38 «Д  авайте, и дастся вам  : мерой доброй, утрясенной, нагнетенной и переполненной  
отсыплют вам в лоно ваше; ибо какой мерой мерите, такой же отмерится и вам».

На момент, когда я пишу эту главу, у меня нет глубокого откровения о   слове знания или 
чудотворении.  Чтобы больше узнать  на  эту  тему,  вам  нужны другие  учители.  Но  откровение, 
которое есть у меня, говорит, что для того, чтобы хорошо двигаться в дарах Святого Духа и умело 
применять их на деле, каждому человеку нужно, чтобы его  собственный человеческий дух был 
сильным и развитым. К примеру, если у человека есть очень сильный бинокль, благодаря которому 
хорошо видны предметы на расстоянии, но, при этом, его собственные глаза не видят, то для этого 
человека от  этого бинокля нет  никакого толка.  Бинокль  не  дает  зрение,  а  лишь усиливает его 
способность. Проблема церкви сегодняшних дней не в недостатке благодати и не в недоступности 
к  духовному  (Тит.  3:5,6),  а  в  том,  что большинство рожденных свыше людей духовно слепые, 
духовно  глухие,  духовно  тупые.  Многие  люди  не  то  что  не  умеют  пользоваться  духовными 
благословениями, а просто даже не подозревают о них.  Это происходит не из-за того,  что они 
родились  свыше  с  какими-то  духовными пороками,  или  это  не  всем  доступно  –  нет!  Но  это 
происходит из-за того,  что после рождения свыше у них нет нормального духовного развития. 
Духовный  слух,  духовное  зрение,  духовная  речь,  духовные  способности  остались  у  них  в 
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младенческом состоянии.  Чтобы все  это  заработало,  все  это  надо  развивать  и  тренировать!  И 
Слово Божье говорит нам, как все это развивается и тренируется. 
---1Кор.  14:4,14  (совр.)  «Кто  обладает  даром  говорить  на  другом  языке,  развивает  духовно  
только себя, тот же, кто имеет дар пророчества, укрепляет церковь. 14 Ибо, если я молюсь на  
другом языке, то дух мой молится…»
 

Человек,  который  говорит  на  языках,  развивает  свой  дух!  Молитва  на  иных  языках 
развивает  наше  духовное  зрение,  наш  духовный  слух,  нашу  духовную  речь,  наши  духовные 
способности, наше понимание духовного мира. И мы становимся способными понимать  духовные 
дары и применять их на деле. 

Очень важно понять, что главной причиной того, что дары Святого Духа проявляются в 
церкви на много реже, чем это должно быть, это то, что христиане часто нарушают заповедь о 
любви. Именно любовь дает способность правильно служить ближним, в том числе и через дары 
Святого Духа. 
---1Кор. 13:2 «Без любви мы ничто»

Поэтому,  если  вы  хотите  служить  другим  людям  пророчеством,  истолкованием  языков, 
исцелением и другими проявлениями силы Духа,  то проводите много времени в личной молитве 
на    иных языках.  Это укрепит вас духовно и сделает способными соблюдать заповедь о любви   
(Иуда 1:20,21), что позволит дарам Святого Духа течь через вас.

---Гал. 6:7,8 «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: 8  
сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную».
---Иак. 5:7,8 «Итак, братья,  будьте долготерпеливы до пришествия Господа. Вот земледелец  
ждет драгоценного плода от земли и  для  него  терпит долго,  пока получит дождь ранний и  
поздний.  8  Долготерпите  и  вы,  укрепите  сердца  ваши,  потому  что  пришествие  Господа  
приближается».
---Евр. 6:12,15 «и чтобы вы не ленились, а подражали тем, кто  благодаря своей вере и своему 
терпению унаследует обещанное.  15 И после терпеливого ожидания Авраам получил обещанное  
Богом  ».  

Из этих мест Писания видно, что духовное развитие  в любви похоже на процесс сеяния  и 
жатвы, подобно земледелию. Когда мы молимся на языках, то мы сеем те семена, которые нам дает 
Святой Дух (Рим. 8:26-28). Для того чтобы эти семена проросли и принесли плод нужно время. В 
промежуток между сеянием в дух, через постоянную молитву на языках, и проявлением плодов 
этих молитв, то есть временем, когда мы начинаем видеть реальную пользу от использования этого 
дара,  может выглядеть все так,  что ничего не происходит, что нет реальной пользы, что время 
тратиться понапрасну. К большому сожалению, очень многие христиане терпят поражение на этом 
этапе и  останавливаются в  разочаровании,  и  сами уходят от  жатвы благословений,  которая  их 
ожидает.

---Гал. 6:9 «Делая добро, да не унываем, ибо в свое время пожнем, если не ослабеем».
---1Кор.  15:58  «Итак,  братья  мои  возлюбленные,  будьте  тверды,  непоколебимы,  всегда  
преуспевайте в деле Господнем, зная, что труд ваш не тщетен пред Господом».

Если вы затухли в своей молитве, просто начните снова.
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Глава 5: Духовные проявления

В этой главе я хочу затронуть одну тему, которая вызывает много вопросов и споров, а у 
некоторых полное неприятие. Речь идет о духовных проявлениях, о которых, кстати, говорится в 
Новом Договоре.
---Евр. 2:4 (совр.) «И Бог засвидетельствовал всё это знамениями, удивительными свершениями и  
чудесами, и различными дарами, приходившими к ним через Святого Духа согласно воле Божьей».
---Тит.  3:5-8  «Он спас нас  не по делам праведности,  которые бы мы сотворили,  а  по  Своей  
милости, баней возрождения и обновления Святым Духом, 6 Которого излил на нас обильно через  
Иисуса Христа,  Спасителя нашего, 7  чтобы, оправдавшись Его благодатью, мы по упованию  
стали наследниками вечной жизни. 8 Слово это верно; и я желаю, чтобы ты подтверждал это, 
дабы уверовавшие в Бога старались быть прилежными к добрым делам: это хорошо и полезно  
людям».

Апостол Павел сравнивает наше омовение  Помазанием  Святого Духа с баней. Если вы 
хоть раз были в бане, то, я думаю, вы сразу поймете это сравнение. Когда люди парятся в бане, то 
они пыхтят, охают, радостно восклицают. А сколько эмоций вызывает, если по человеку пройдутся 
веничком,  а  потом  обдадут  холодной  водичкой,  или  вообще  бросят  в  ледяной  бассейн. 
Представили? Поняли? Человек реагирует определенным образом, потому что на него оказывается 
определенное влияние.  Люди реагируют на окружающую их атмосферу и процессы.  Подобное 
происходит с нами, когда мы попадаем в баню Святого Духа. Присутствие Помазания начинает 
затрагивать различные области нашей жизни, происходят реальные духовные процессы, которые 
не  видимы естественным зрением.  Мы можем видеть только нашу реакцию на прикосновения 
Бога, Который приносит реальную свободу, победу, жизнь, исцеление, восстановление, обновление 
(Лук. 4:18,19). Поэтому и реальная радость это что-то естественное. Библия говорит, что Иисус 
помазан елеем радости (Евр. 1:9). Радость – это неотъемлемая составная Помазания, которая дает 
нам силы (Неем. 8:10). Радость «надувает» наш дух, подобно тому, как надувается воздушный шар. 
Часто под давлением мы «сдуваемся»,  и неблагоприятные обстоятельства останавливают нас и 
начинают  контролировать  наше  поведение.  Радость  от  Бога  дает  бодрость,  силу,  способность 
преодолевать  все,  что  против  нас.  Зачастую  это  только  внутренний  процесс,  который  не 
сопровождается  сильными  эмоциями,  и  последствия  радости  могут  быть  видны  только  в 
способности человека сделать то, что было для него очень трудно, либо вообще невозможно. Но, 
иногда человек может испытать мощнейшие «взрывы» радости. Такое происходит с людьми, когда 
проблемы, которые угнетали их на протяжении долгого времени, и с точки зрения людей, были не 
разрешимы, решаются силой Бога. Я сейчас говорю о тех случаях, когда на людей сходит радость 
такой силы, что они не могут контролировать свои эмоции. Когда они падают под силой Святого 
Духа и часами проводят время на полу, или когда они становятся пьяны от вина Святого Духа, 
кстати, о существовании которого, и о пользе употребления которого Библия говорит довольно 
много!
---П.Песней 2:3 (совр.) «Мой возлюбленный взял меня в дом вина».

другой перевод: «Ввел в винный погреб».
---П.Песней 7:2 (совр.) «Твой пупок - круглая чаша. Да не будет он никогда без вина».
---П.Песней 7:9 (совр.) «Да будут уста твои лучшим вином, текущим к моей любви, текущим  
нежно к спящим губам».
---П.Песней 8:2 (совр.) «И дала бы тебе вина ароматного, выжатого из гранатов моих».

В  книге Песня Песней мы видим прообраз отношений Иисуса Помазанного с Его невестой 
церковью – они вместе пьют вино! Иисус сам говорил, что в Царстве Бога Он будет пить с нами 
вино! (Матф. 26:29)(Марк. 14:25). Апостол Павел пишет, чтобы мы не напивались вином (водкой, 
пивом, коньяком,  виски…), но наполнялись Святым Духом (Еф. 5:18),  что производит в людях 
реальное опьянение!  Это очень хорошо видно в книге «Деяния апостолов»,  когда на учеников 
Иисуса  был излит Святой Дух.  Многие люди подумали,  что  апостолы напились естественного 
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вина (Деян. 2:15). Кстати, многие считали, что Иисус был алкоголиком (Матф. 11:19). Да, Он  пил 
естественное вино (Матф. 26:29), но я верю, что не из-за этого Его считали пьяницей. На Нем был 
Дух без меры (Иоан. 3:34). Иисус испытал на себе всю полноту и  многообразие жизни, которые 
имеет в себе Святой Дух, в том числе и новое вино. Поэтому не удивительно, что некоторые люди 
думали, что Иисус не знает меры в употреблении спиртного.
---Лук. 22:20 (совр.) «После ужина Иисус снова взял чашу и сказал: "Это вино - новое соглашение  
Господа с народом Своим, скреплённое Кровью Моею, которую Я пролью за вас».

Вино Святого Духа это и есть Новый Договор! Без вина это ложь, это мертвая религия! 
Новое вино это именно та духовная сила, которая и производит в нашей жизни ту искупительную 
работу, которую Иисус сделал для нас на кресте! Новое вино это кровь Христа в действии!

 Новое вино убирает последствия греха и проклятия!
 Новое вино делает нас способными жить жизнью с избытком!
 Новое вино меняет нас и делает способными принимать от Бога!
 Новое вино позволяет Богу проявляться через нас!

---Быт.  49:8-12  (совр.)  «Иуда,  братья  твои  превознесут  тебя.  Ты  победишь  врагов  своих,  и  
братья твои склонятся перед тобой. 9 Иуда подобен молодому льву, который лёг отдохнуть, и ни  
у кого не хватит храбрости потревожить его. 10 Скипетр всегда останется с коленом Иуды, и  
на семье его всегда будет знак владычества, пока не придёт Царь истинный, которому станут  
повиноваться и служить народы. 11 Он привязывает осла своего к виноградной лозе,  к самой  
лучшей лозе привязывет он ослёнка своего,  и в самом лучшем вине стирает он одежды свои. 12 
Глаза его красны от выпитого вина, а зубы белы от выпитого молока».
 

Иисус  пришел  из  колена  Иуды  и  принес  нам  праведные  одежды,  которые  чисты,  
потому что омыты в вине!

---2Цар. 16:2 (совр.) «…а вино для питья ослабевшим в пустыне».

Если вы на пути к обещаниям Бога и вы теряете силу из-за вражеского давления, то  
новое вино, это то, что не даст вам умереть в пустыне, и даст вам силы пройти через любые  
трудности!

---Зах.  10:7 (совр.)  «Возрадуется Ефрем, как воины, выпившие слишком много. Их дети будут 
веселиться и тоже будут счастливы, и возрадуются они все вместе с Господом».

Новое вино дает способность ходить в победе Господа!

---Ис. 25:6-10 (совр.) «В те дни Господь Всемогущий устроит пир на Своей горе. На этом пиру  
будут лучшие яства и вина. 7 Сейчас покров, называемый смертью, покрывает всех людей и все  
народы. 8 Но смерть будет навсегда уничтожена и Господь Всемогущий утрёт слезы с каждой  
щеки. В прошлом Его народ был печален, но Бог снимет эту печаль. 9 И скажут тогда люди:  
„Вот Он, Бог наш! Мы ждали Его и Он спас нас". Он - Господь, Которого мы ждали. Возликуем  
же и возрадуемся, что Он спас нас! 10 Сила Господняя на этой горе».

Новое вино уничтожает последствия дел тьмы и приносит утешение от Бога (7,8 ст.). Новое 
вино приносит присутствие и познание Бога (9 ст.).  Новое вино приносит силу (10 ст.).  Когда на 
собраниях, или не на собраниях происходит опьянение от вина Святого Духа, то со стороны это 
может выглядеть «непривычно неприлично для святых». Религиозных людей это оскорбляет. Но 
будьте осторожны в подобных ситуациях, даже если вы чего-то не понимаете, и это идет в разрез с  
вашей теологией!
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---Иер. 23:9 (совр.) «…я, Иеремия, пьян от святых слов Господа».
---П.Песней 5:1 (совр.) «Друзья возлюбленные, пейте, ешьте, пьянейте от любви!».

Во-первых: опьянение от вина Святого Духа это свято!
Во-вторых: это опьянение является проявлением работы  в людях Слова Божьего!
В-третьих: новое вино приносит откровение и познание на практике любви Бога! 

Что интересно, так это то, что мы сами определяем, сколько святости проявится среди нас, 
сколько работы  произведет внутри нас Слово Божье, и сколько у нас будет откровения и личного  
познания любви Бога. И будет ли все это вообще!
---Есф.  1:7,8  (совр.)  «Напитки подавались  в  золотых сосудах,  и  один  сосуд  был  не  похож на  
другой! И было там очень много царского вина, ибо царь был очень щедр. 8 Он приказал своим  
слугам давать каждому гостю столько вина, сколько тот пожелает. И слуги, разносившие вино,  
повиновались царю».

Бог никогда не будет связывать нас по рукам и ногам, и заливать в нас новое вино  
силой! Новое вино для тех, кто хочет! Но, кто хочет, тот может пить его сколько захочет!

---Пр.  3:9,10  (совр.)  «Воздавай  почести  Господу  по  своему  богатству,  дай  Ему  лучшее,  что  
имеешь. 10 Тогда у тебя будет всё, что нужно,- амбары твои будут полны зерна, а вино будет 
переливаться через края сосудо  в  ». 

Бог пообещал в Своем Слове, что у тех людей, которые почитают Его и полностью зависят 
от Него, новое вино будет переливаться через край!

---Ис. 62:8,9 (совр.) «Господь дал обещание и силой Своею доказал, что сдержит клятву. Господь  
сказал: „Я обещаю, что отныне никогда не дам врагам ваш хлеб, что больше никогда враги не  
отберут у вас вино. 9 Кто собирает хлеб, тот будет есть его и будет Господа хвалить,  кто 
собирает виноград,  тот будет пить с  виноградников  своих вино.  Так будет на Моей святой  
земле».

Пришло такое время, когда враги не смогут отобрать хлеб и вино у детей Бога. Кто хочет, 
тот будет есть хлеб с неба и пить вино Духа. Ни религия, ни дьявол, ни люди не смогут этого 
остановить!

Хочу  подчеркнуть,  что  всегда  будут  люди,  которые  захотят  сымитировать  проявления 
Помазания для того, чтобы произвести впечатление на окружающих людей. Но это, конечно же, не 
причина, чтобы из-за этого препятствовать Богу, делать дела, которые Он хочет делать! Вообще, 
распознать истинность проявления не так уж и сложно. Иисус сказал, что придет Святой Дух, то 
Он прославит Иисуса. Он возьмет то, что есть у Иисуса и откроет это нам. Все, что принадлежит 
Отцу,  принадлежит  и  Иисусу,  поэтому  Святой  Дух  принесет  нам  Божье (Иоан.  16:14,15).  У 
истинных  проявлений будут  реальные результаты.  Если эти последствия имеют свидетельство, 
которое прославляет Бога, то это  Помазание. Если это приближает нас к Богу, то это  Помазание. 
Если это освобождает, исцеляет, обогащает духовно и материально, то это  Помазание.

И еще, все, что делает Помазание среди людей Божьих, будет происходить в рамках Слова 
Божьего.  Если  какое-либо  духовное  проявление  нарушает  Дух  Слова,  то  это  не  от  Бога,  это 
подделка, которая ведет нас неправильным путем. 
---1Кор. 13:3 «Христу глава – Бог». 

Помазанием и любым духовным проявлением руководит Бог, а не наоборот. 

---Еф.  5:26 «Чтобы освятить ее, очистив баней водной посредством слова».

Истинное духовное проявление не противоречит Слову, а действует через Него. 
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Поэтому,  для  того,  чтобы  духовные проявления  действовали  эффективно  и  люди могли 
правильно во всем этом двигаться, надо много проповедовать и еще больше учить людей, иначе 
пользы  будет  минимум.  Или  вообще  люди  могут  превратиться  в  «странненьких»  христиан, 
которые больше похожи на уфологов или охотников за приведениями, чем на ведомых Святым 
Духом людей.

Хочу так же обратить внимание на то, что омовение от Помазания это процесс, который 
может потребовать определенного времени для того, чтобы был конкретный результат. Да и на 
самом деле,  так  же  как  и  естественная  баня  нужна  не  один раз  в  жизни,  а  постоянно,  так  и 
омовение от Святого Помазания это необходимая составная всей нашей жизни, пока мы находимся 
на земле, где на нас будет пытаться влиять  мирская система, которая полна  нечистот, проблем и 
боли, от которых нас и освобождает баня Святого Духа.

Как у любой дороги, у Помазания, который есть наш путь (Иоан. 14:6), есть две обочины, в 
которые скатываются многие люди. Одни заявляют, что если люди не катаются по полу от смеха, 
то на этом служении нет никакого Помазания. Другие заявляют, что они ходят верой и им не нужно 
никаких проявлений,  потому что они «гиганты веры» и принимают от Бога никогда ничего не 
переживая на служениях. Обе эти группы находятся в заблуждении. Конечно, мы живем верой, а 
не виденьем (2Кор. 4:18), и мы не основываем нашу жизнь  только на видимых проявлениях. Но, 
когда мы по-настоящему ходим верой, то все же будут происходить определенные вещи, которые 
выходят  за  рамки  естественного,  потому  что  вера  –  это  осуществление  ожидаемого  и  
уверенность в невидимом (Евр.11:1).  Истинная вера будет перетягивать в наш естественный мир 
сверхъестественные  вещи  из  невидимого  духовного  мира.  В  одно  воскресенье  я  был  на  двух 
собраниях в двух разных церквях. И что интересно, так это то, что на одном служении никто не 
валялся по полу, и никто не хохотал от радости, но Помазание высвобождалось через проповедь, в 
которой  было  много  мудрости,  которая  касалась  сердец  людей  и  меняла  их,  потому  что 
мудрость  помазана!  (Пр.  8:23).  На  втором  собрании,  в  другой  церкви,  не  было  особенного 
глубокой  проповеди  или  учения,  но  там  было  присутствие  Бога,  которое  можно  было 
почувствовать. Эта атмосфера и влияла на людей. Нам нужно и то и другое, иногда врозь, иногда  
вместе.

В итоге, хочу особенно подчеркнуть, что Христос-Помазанный это Господь и глава церкви! 
Церковь должна повиноваться Ему во всем!
---Кол. 3:24 (совр.) «Продолжайте служить Христу, настоящему Господу вашему».
---Еф. 5:23,24 (совр.) «…ибо муж - глава над женой своей, как Христос - глава над Церковью. Сам 
же он -  Спаситель Тела. 24 И как  Церковь покоряется Христу, так и жёны должны во всём 
покоряться своим мужьям». 

Это  значит,  что  не  церковь  решает,  а  Помазанный  решает,  где  и  как  проявлять  Свое 
присутствие, потому что Помазанный – это голова, а церковь – тело.

---Рим. 14:17,18 «Ибо Царство Божие – не пища и питье, но праведность, и мир, и радость в  
Святом Духе. 18 Кто этим служит Христу, тот угоден Богу и [достоин] одобрения людей».

Праведность,  мир,  радость  служат Помазанию, то  есть  дают Ему доступ  и способность 
проявляться среди людей. Праведность это духовное качество, а мир и радость это плод развитого 
духа (Гал. 5:22). Слово Божье говорит, что когда мы говорим на иных языках, то мы развиваем 
свой дух (1Кор. 14:4,14). Человек, который регулярно молится на иных языках, развивает свою 
способность служить Помазанию, что позволяет Ему проявляться  среди людей, в том числе и 
через различные духовные проявления.
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Глава 6: Знамения. Переход от прообразов к реальности

Библия много говорит о знамениях, как в Старом, так и в Новом договорах. В еврейском 
оригинале  используется  несколько  слов,  которые дополняют друг  друга  по  смыслу,  и  которые 
переведены на русский, как знамя, знак, знамение. Их так же можно перевести, как сигнальный 
шест или указатель.  Знамения Старого договора являются прообразами того,  что должно было 
произойти в Новом Договоре. Они не являются реальностью, они являются лишь описанием того,  
что происходит в реальном духовном мире (1Кор. 10:6) (Евр. 9:1-14). Они были установлены Богом 
до  времени  проявления  духовной  реальности.  А  знамения  Нового  Договора  и  есть  та  самая 
духовная реальность, которая стала доступна верующим людям вследствие того, что Бог сделал на 
кресте через Иисуса Помазанного (Евр. (8:8)(9:11)).
---Чис. 21:8,9 «И сказал Господь Моисею: «Сделай себе медного змея и выставь его на знамя, и  
если  ужалит  змея  какого-либо  человека,  ужаленный,  взглянув  на  него,  останется  жив».  9  И  
сделал Моисей медного змея и выставил его на знамя, и когда змея жалила человека, он, взглянув  
на медного змея, оставался жив».
---Иоан.  3:14,15  «И  как  Моисей  вознес  змею  в  пустыне,  так  должен  быть  вознесен  Сын  
Человеческий, 15 дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную».
---Евр.  12:2  «взирая  на  Начальника  и  Совершителя  веры  –  Иисуса,  Который,  вместо  
предлежавшей  Ему  радости,  претерпел  крест,  пренебрегши  посрамление,  и  воссел  одесную  
престола Божьего».

Медный  змей  был  временным  прообразом  высоко  поднятого  знамени  или  сигнального 
шеста, глядя на который, люди исцелялись от укусов змей. Проявленной реальностью этого высоко 
поднятого  знамени  или  сигнального  шеста  является  Иисус  Помазанный,  Который  на  кресте 
искупил людей от проклятия закона (Гал. 3:13,14). И когда люди смотрят на Него, то есть через 
веру  имеют  с  Ним  личное  общение,  то  Помазание,  которое  является  проявлением  личного 
присутствия Бога и Его силы, защищает людей от всего вреда,  который пытается принести им 
дьявол и бесы.

Наша реальность – это живое проявленное  присутствие Бога,  которое проявляет  
себя в реальных духовных знамениях, знаменах, знаках.

---Евр. 2:4 (совр.) «И Бог засвидетельствовал всё это знамениями, удивительными свершениями и  
чудесами, и различными дарами, приходившими к ним через Святого Духа согласно воле Божьей».
---Марк. 16:15-20 «И сказал им: «Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всему творению.  
16 Кто будет веровать и крестится, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет. 17  
Уверовавших же будут сопровождать эти знамения: именем Моим будут изгонять бесов; будут 
говорить новыми языками; 18 будут брать змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит  
им; возложат руки на больных,  и они будут здоровы. 19 Итак,  Господь после беседы с ними  
вознесся на небо и воссел одесную Бога. 20 А они пошли и проповедовали везде при Господнем  
содействии и подкреплении слова последующими знамениями. Аминь».

Слово Божье предупреждает, что будут и ложные знамения, чудеса и духовные проявления, 
но они возможны только там, где не любят истину, Бога, Помазание, Святой Дух, Слово Божье. И 
там, где нет истинных знамений (2Фес. 2:7-12).
---2Фес. 2:11,12 «И за это пошлет им Бог действие заблуждения, так что они будут верить лжи, 
12 да будут осуждены все, не веровавшие истине, но возлюбившие неправду».
---Пс. 73:4 «Рыкают враги Твои среди собраний Твоих; поставили знаки свои вместо знамений  
[наших]».

Когда человек имеет личные близкие отношения с Богом, через Слово Божье и Святой Дух, 
то ему не сложно будет отличить реальность от подделки. Это хорошо видно на примере Иисуса,  
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когда Он не принял свидетельство о Себе, которое исходило от бесов (Марк. 3:11,12), и на примере 
апостола Павла, когда он пресек духовное проявление, которое имело в себе вид истинного, но на 
деле исходило от нечистого духа (Деян. 16:16-18). Они смогли это сделать не потому что это был 
сам Иисус и апостол Павел, а потому что они были близки к Небесному Отцу. Подобный уровень 
духовного различия доступен каждому, кто будет иметь такие же личные отношения с Отцом.

Знамения и  реальные духовные  проявления  являются неотъемлемой частью жизни  
верующего человека, потому что уверовавших будут сопровождать знамения! (Марк. 16:15-
20).

---Деян.  2:22  «Мужи  израильские!  Выслушайте  слова  эти:  Иисуса  Назорея,  Мужа,  
засвидетельствованного вам от Бога силами, и чудесами, и знамениями, которые Бог сотворил 
через Него среди вас, как и сами знаете».
---Деян. 2:43 «…и много чудес и знамений совершилось через апостолов в Иерусалиме».
---Деян. 4:30 «…тогда как Ты простираешь руку Твою на исцеления и на совершение знамений и  
чудес именем святого Сына Твоего Иисуса».
---2Кор. 12:12 «Признаки апостола были показаны перед вами всяким терпением,  знамениями,  
чудесами и силами  »  .
---Евр. 2:4 (совр.) «И Бог засвидетельствовал всё это знамениями, удивительными свершениями и  
чудесами, и различными дарами, приходившими к ним через Святого Духа согласно воле Божьей».

Да, мы ходим  верой, не полагаясь на видимое, но на невидимое (2Кор. 5:7). Да, я верю 
всем сердцем в слова Иисуса,  что  счастливы не видевшие,  но поверившие (Иоан.  20:29).  Но 
посмотрите, кому Он сказал, что не будет им знамений – людям, которые не верили Его слову и  
преследовали Его, но при этом требовали от Него знамений.
---Марк.  8:11,12 «Вышли фарисеи,  начали с  Ним спорить и,  искушая Его,  требовали от Него  
знамения  с  неба.  12  И  Он,  глубоко  вздохнув,  сказал:  «Для  чего  род  этот требует знамения?  
Истинно говорю вам, не дастся роду этому знамение». 

Эти люди не получили никакого знамения не потому что Иисус злой и капризный, и не 
потому что проявление реальных духовных знамений не воля Божья для людей, а потому что без 
веры Богу угодить невозможно (Евр. 11:6). Иисус не мог творить чудес и исцелять из-за неверия 
людей (Марк. 6:5,6). Иисус сказал царедворцу, у которого болел сын, что не хотите верить, пока не 
увидите знамений и чудес. Это значит, что у этого человека не было веры, чтобы принимать от 
Бога. И ответ Иисуса направил его в правильном направлении. И он перестал искать естественного 
видимого и поверил в сердце, и Иисус сразу же сказал: иди, сын твой здоров. Человек поверил и 
получил  исцеление  сына,  которое  является  реальным  духовным  знамением,  или  реальным 
указателем на истинную духовность (Иоан. 4:46-50).

Истинные духовные знамения очень важны!

---Втор. 26:8  «…и вывел нас Господь из Египта, Сам крепостью Своей великой и рукою сильною и  
мышцею простертою, великим ужасом, знамениями и чудесами».
---1Кор. 4:20 «…ибо Царство Божие не в слове, а в силе».
---1Кор. 2:4,5 «И слово мое, и проповедь моя не в убедительных словах человеческой мудрости, но  
в явлении духа и силы, 5 чтобы вера ваша [утверждалась] не на мудрости человеческой,  но на 
силе Божией». 

Бог  вывел  Израиль  из  Египта  знамениями!  Истинные  знамения,  которые  проявляют 
реальную  духовность,  являются  неотъемлемой  частью  процесса  искупления  и  освобождения 
человека от  влияния царства тьмы и смерти.  Знамения так  же являются неотъемлемой частью 
духовного роста и жизни в царстве Бога.
---Пс. 85:17 «…покажи на мне знамение во благо,  да увидят ненавидящие меня и устыдятся,  
потому что Ты, Господи, помог мне и утешил меня».
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В современном переводе слово «устыдятся» переведено как «разочаруются».

Знамения,  которые  проявляют  духовную  реальность  Царства  Бога,  позорят,  
разочаровывают, обессиливают наших духовных врагов! Когда дьявол и бесы видят, что среди  
верующих людей происходят знамения, то у них опускаются руки, и они отступают!

---Иер. 51:12 «Против стен Вавилона подними знамя».
Когда  реальные  духовные  знамения  занимают  среди  нас  высокое  почетное  место,  то 

проявляется  реальность  Царства  Бога,  которая  способна  разрушить  все  стены,  преграды  и 
ограничения, через которые царство тьмы (Вавилона) пытается удерживать нас в рабстве.
---Ис. 31:8,9 «Ассур и его князья будут бояться знамени Бога».

Ассур – это прообраз дух антихриста -  противника Помазания, и  всех демонических сил. И 
они боятся проявления реальной духовности, потому что против нее у них нет никаких шансов! 
Поэтому в  книге  «Песня  Песней»  написано,  что  возлюбленная  Господа (церковь)  грозна,  как  
полки со знаменами! (П. Песней 6:4,10).

---Чис. 2:2 «Сыны Израилевы должны каждый ставить стан свой при знамени своем, при знаках  
семейств своих; перед скинией собрания вокруг должны ставить стан свой».

Когда Бог вывел евреев из Египта, Он дал им порядок, который должен был организовывать 
их  вокруг  знамен или сигнальных шестов  и  знамений.  В наше время  знамена играют больше 
ритуальную  и символическую роль, но в древности знамена играли большую практическую роль. 
Через знамена командиры управляли в бою войсками. Каждое подразделение собиралось вокруг 
своего  знамени  и  двигалось  туда,  куда  двигалось  знамя.  Знамена  находились  на  высоте,  над 
ситуацией  и  происходящими внизу процессами.  Когда  человек  поднимал голову и  смотрел  на 
движение знамени,  то он мог правильно понять,  что происходит и куда надо идти.  Поэтому в 
древних  сражениях  было  очень  важно захватить  знамя  противника,  потому что  это  не  просто 
показывало,  что  люди  потеряли  свой  символ  боевой  гордости,  но  это  реально  нарушало 
управление войсками и давало больше преимуществ в битве.
---Пс. 73:9 «Знамений наших мы не видим, нет уже пророка, и нет с нами, кто знал бы, доколе  
[это будет]».

Когда реальные духовные знамения отсутствуют среди верующих людей, то это приносит 
путаницу и затрудняет понимание происходящих процессов. Я еще раз хочу отметить, что нашим 
главным  ориентиром,  который  определяет  все,  является  записанное  Слово  Божье.  Но  вера  в 
записанное Слово приносит проявление реальной духовности. И если мы говорим, что верим в 
Слово  Божье,  но  проявлений  нет,  то  это  говорит  о  том,  что  что-то  не  так  с  нашей  верой  и 
пониманием Слова. 

Апостол Павел предупреждает верующих в Колоссах, чтобы они держались реальности – 
Помазанного и  Его Помазания,  а  не  прообразов  из  Старого  Договора (Кол.  2:6,16,17).  Это  же 
предупреждение звучит очень актуально и в наше время даже среди церквей, которые переживают 
какое-либо пробуждение.
---П. Песней 2:4 «Знамя Его надо мной любовь».

Реальное знамя Нового Договора – это личность Бога Отца, который есть любовь (1Иоан. 
4:8),  проявленная  среди  людей  (2Кор.  13:13),  и  изменившая  их  так,  что  они  сами  начинают 
проявлять эту любовь и становятся исполнителями 1 и 2 заповеди о любви (Марк. 12:29-32). А 
религиозным прообразом, который не имеет в себе никакой духовной реальности, является флаг с 
надписью  «любовь»,  или  еще  «духовней»  -  «LOVE».  Все  узнают,  что  мы  ученики  Иисуса 
Помазанного, если среди нас будет любовь, которая проявляется в делах (Иоан. 13:34,35)(1Иоан. 
3:16-18.). Парад «счастливых» флажконосцев не несет в себе этого откровения!
---Иез. 20:12 «…дал им также субботы Мои, чтобы они были  знамением между Мною и ими,  
чтобы знали, что Я Господь, освящающий их».

Суббота, покой – это знамение, которое дает личное познание Господа. Реальность Субботы 
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– это покой внутри наших сердец и личное общение с Богом, когда мы принимаем от Него, как от 
единственного нашего источника и живем только этим. А религиозный прообраз это еврейские 
танцы с флагом, на котором написано «шаббат», еще «духовней» «шаббат» на иврите.

Поймите меня правильно, я не говорю, что все люди, которые танцуют с флагами, неправы. 
Многие из них искренне делают лучшее, что знают. Это похоже на молитву с установкой свечи в 
церковном алтаре. Я слышал свидетельства людей о том, что они молились Богу и ставили свечу, и 
Бог  ответил  и  помог  им.  С  точки  зрения  Слова Божьего  свеча  к  ответу на  молитву не  имеет 
никакого отношения. Просто под влиянием традиции люди сделали лучшее, что знали. Но ответ 
пришел, потому что у них в сердце была вера, которая и является условием ответа на молитву,  
которое можно найти в Слове Божьем. Для плоти нужно, чтобы что-то происходило понятное для 
плоти,  потому что если у человека дух не рожден свыше,  или рожден,  но не развит,  то этому 
человеку не за что «зацепиться» в мире духа, и он не способен потрогать духовную реальность. 
Зачастую, люди через  свои методы пытаются «помочь» незрелым духовно людям войти в мир 
духа. Отсюда появились иконы. Их рисовали из благородного чувства помочь людям увидеть Бога, 
чтобы они могли общаться с Ним. Но Слово Божье говорит,  что чистые сердцем Бога увидят 
(Матф. 5:8).  Для того чтобы люди имели личные отношения с Богом, нужно каждого человека 
научить приводить в действие духовные законы, которые помогут человеку содержать в чистоте 
свое сердце, а не «помогать» плоти залезать в дух!

В некоторых традиционных конфессиях можно увидеть обряды с использованием кадила, 
которое символизирует молитву и поклонение. Но ответ  на молитву в реальной проблеме кадило 
произвести  не  способно,  какое  бы ароматное  благовоние  в  нем не  находилось.  Поэтому,  если 
человека  не  научить  правильно,  то  он  будет  одухотворять  недуховное,  что  делает  человека 
полностью не способным приводить в действие реальные законы Царства Бога.

Чтобы  помочь  людям  в  духовных  вопросах,  мы  не  должны  подгонять  что-то  под  
плоть. Надо помогать людям развиваться духовно, чтобы духовная реальность стала для них  
доступна.

Иисус демонстрировал Отца,  а  не  прежние прообразы.  Мы нигде в  Новом Договоре не 
найдем  и  намека  на  то,  что  Иисус  соревновался  с  фарисеями  и  саддукеями,  и  пытался 
перетанцевать  их  в  раввинских  танцах,  чтобы  стать  чемпионом  Галилеи,  Иерусалима  и  всей 
Иудеи,  и  через  это  что-то  объяснить  им о  Царстве  Бога.  Иисус  этого не  делал.  Никто  из  Его 
учеников этого не делал. Потому что они ходили в реальности, а  не в прообразах! Наши реальные 
духовные знамения это: языки, исцеление, изгнание бесов (Марк. 16:15-20). 

Бог  хочет,  чтобы  мы  подняли  реальное  духовное  знамя,  которое  является  
присутствием Бога и  проявлением Его силы! (Евр. 2:4).

Реальность – это когда дети Бога демонстрируют Бога!

---Иер. 51:27 «Поднимите знамя на земле, трубите трубой среди народов».
---Ис. 5:26   «И поднимет знамя народам дальним, и даст знак живущему на краю земли – и вот,  
он легко и скоро придет».

Бог хочет, чтобы мы подняли реальные духовные знамена. Чтобы они стали видны  
всем. Потому что именно проявление духовной реальности привлечет неверующих людей в  
Царство Бога, и сделают так, что они легко и быстро придут к Богу!

---Матф. 5:14-16 «Вы свет мира. Не может укрыться город, стоящий на верху горы. 15 И зажегши  
свечу, не ставят ее под сосудом, но на подсвечнике, и светит всем в доме. 16 Так да светит свет ваш 
пред людьми, чтобы они видели ваши добрые дела и прославляли Отца вашего Небесного».
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Исцеление,  изгнание  бесов,  духовные  дары,  духовные  проявления,  присутствие  Бога 
Библия  называет реальными знаменами,  знамениями,  знаками,  сигнальными шестами,  которые 
указывают  на  истинную  духовность.  И  Бог  хочет,  чтобы  мы  подняли  их  в  церкви,  как  наши 
знамена. Религия говорит, что все это надо прятать, потому что это отпугнет людей, а Бог говорит,  
чтобы мы подняли это высоко, и люди слетятся на это,  как мошкара на светильник. Реальные 
духовные знамения привлекают сердца людей к Богу, а прыжки с флагами привлекают наши глаза 
и  часто  отвлекают  от  настоящей  духовности.  Я  верю,  что  Бог  может  сказать  людям  Нового 
Договора пророчески через действие с  естественным флагом.  Но я так же верю, что истинное 
пророчество с естественным флагом  направит человека к реальной духовности. Если этого не 
происходит, то что-то не так с флажковыми манипуляциями. Важно так же понимать, что если Бог 
сказал нам сделать что-то пророческое с естественными вещами, то это не значит, что мы теперь 
должны  делать это на каждом служении. Регулярное хождение  с естественным флагом может 
превратиться в «пророческую» религию. Мы не должны действовать по инерции, отталкиваясь от 
того, что Бог делал вчера, мы должны быть ведомы Духом сегодня. 
---Пс. 59:6 «Даруй боящимся Тебя знамя, чтобы они подняли его ради истины».

Библия  говорит,  что  реальные  знамения  и  знамена,  это  дары  Бога,  которые  способны 
принять люди, которые боятся Бога (ненавидят зло), то есть живут верой, полагаясь на невидимые 
духовные вещи.   Это и  есть  и  реальность!  На это  способны люди,  которые развиты духовно, 
которые исполняют заповедь о любви, и которые заложили в основание своей жизни Слово Божье. 
А для того  чтобы прыгать с флагом не надо быть духовным, для этого не нужна вера, не надо 
ходить в любви, не надо смирять себя перед Богом и умирать для себя! Для того чтобы прыгать с 
флагом, надо просто любить прыгать с флагом.
---Гал.  5:6  «Ибо  во  Христе Иисусе  не  имеет  силы  ни  обрезание,  ни  необрезание,  но  вера,  
действующая любовью».
--- 1:20,21 «А вы, возлюбленные, назидая себя на святейшей вере вашей, молясь Духом Святым, 21  
сохраняйте себя в любви Божией, ожидая милости от Господа нашего Иисуса Христа, для вечной  
жизни».
---1Кор. 14:2 «Ибо кто говорит на [незнакомом] языке, тот говорит не людям, а Богу; потому  
что никто не понимает [его] – он тайны говорит духом».

Когда мы молимся на иных языках, то мы развиваем свою способность жить в любви и 
вере, что приводит в действие все реальные духовные законы Царства Бога (Матф. 22:37-40). Через 
регулярную молитву на языках нам становятся доступны тайны Помазания, и человек становится 
способным отличать реальную духовность от подделок, что позволяет жить жизнью, в которой 
имеют место реальные духовные знамения и знамена!
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Глава 7: Пить от Духа

Все видимое и невидимое творение имеет свое происхождение от Святого Духа. Бог сказал 
от  избытка Своего сердца, Своего  Духа, и все появилось (Быт. 1:3) (Евр. 11:3). Для того чтобы 
жизнь  Божьих  детей  была  насыщена  благословениями  и  не  было  ни  какого  недостатка,  Бог 
предусмотрел в  Своем плане искупления человека,  чтобы Его Дух  находился прямо в  духе,  в 
сердце каждого рожденного свыше человека, для того, чтобы говоря от избытка сердца, мы могли 
творить жизнь с избытком.
---Пр. 4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».
---Иак. 3:6 (Слово Жизни) «…язык соединяет внутреннее и внешнее».
---Матф. 12:34 «…от избытка сердца говорят уста».

Когда  наш  дух  наполнен  Святым  Духом,  наши  слова  несут  в  себе  жизнь  Духа  во  все 
ситуации, которые нас окружают. Поэтому апостол Павел пишет,  чтобы мы не пьянствовали, а  
наполнялись Святым Духом (Еф. 5:18). Библия сравнивает наполнение Святым Духом с питьем. 
---1Кор.  12:13 (расширенный перевод).  «Все мы одним Духом омыты и пропитаны для одного  
тела, иудеи и греки, рабы или свободные, и все напоены одним духом». 

То же Иисус сказал одной женщине:  Я дам тебе воду, и она станет внутри источником,  
который приносит жизнь (Иоан. 4:14). 

Каждый орган  в теле нуждается в воде. Без воды наши физические тела умирают. Когда мы 
пьем воду, то она распределяется по всему физическому телу. Точно так же и наш дух, душа и тело  
нуждаются в той жизни, которую имеет в себе Святой Дух. Когда мы пьем от Святого Духа, то 
безграничная жизнь Бога заполняет каждую частицу нашего существа, принося туда исцеление, 
процветание и избыток.
---Ис. 58: 11 «И будет Господь вождем твоим всегда и во время засухи будет насыщать душу  
твою и утучнять кости твои, и ты будешь, как напоенный водой сад и как источник, которого  
воды никогда не иссякают».
---Иер. 31:12 «И душа их будет как напоенный водою сад, и они не будут уже более томиться».
---Пс. 35:9 «...из потока сладостей Твоих Ты напояешь их».

После того, как Бог вывел евреев из Египта, они оказались в пустыне. Чтобы восполнить их 
нужды, Он дал им духовное питье - Помазание Святого Духа (1Кор. 10:4). В итоге: одежда не 
изнашивалась, ноги не уставали (Втор. 8:11), и не было среди них больных (Пс. 104:37). 

Когда мы пьем от Духа, то наполняем свой дух всем необходимым, чтобы восполнить  
наши нужды для духа, души, тела и всего остального.

---Иер. 2:13,17 (совр.) «Народ Мой сделал два великих зла:  он отвернулся от Меня, ручья живой 
воды, и рыл себе колодцы, к другим богам оборотив лицо, но в их колодцах не держится вода. 17  
Несчастья ваши все по собственной вине. Господь, ваш Бог, вёл вас правильным путём,  но от 
Него вы отвернулись  »  . 
---Иоан. 15:4-6 (совр.) «Пребудьте же во Мне, а Я пребуду в вас.  Подобно тому, как побег не  
может плодоносить сам по себе, если его отделить от виноградной лозы, так и вы не сможете  
плодоносить отдельно от Меня. 5 Я - виноградная Лоза, а вы - ветви. Кто пребудет во Мне, и в  
ком пребуду Я, будет обильно плодоносить, но без Меня вы ничего не сможете сделать. 6 Тот 
же,  кто не пребудет во Мне, уподобится ветви, которая отброшена и засыхает. Такие ветви 
подбирают, бросают в огонь и сжигают».

Те, кто засохли, не просто не пили, а пили то, что не имело в себе жизни. Человек не может 
не пить. Мы все что-то пьем. Тот, кто не пьет от Святого Духа, все равно пьет, подключаясь к 
другим духовным источникам. Хорошим примером этому является судья Израиля Самсон. Когда 
он в силе Святого Духа перебил тысячу филистимлян ослиной челюстью, то в приступе гордости 
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приписал это в заслугу себе, и его сразу же начала мучить жажда, от которой он чуть не погиб. 
Гордость, которая является природой дьявола (1Тим. 3:6), и движущей силой мирской безбожной 
системы (1Иоан. 2:15-17), сразу же подсоединила его к источнику смерти и проклятия, которые 
сразу же  стали  наполнять  жизнь  Самсона.  Но,  как  только  он  покаялся,  Бог  сразу же  дал  ему 
источник, который спас ему жизнь (Суд. 15:14-19).
---1Пет. 5:5 «Бог гордым противится, а смиренным дает благодать».
---Пс. 109:7 (совр.) «Царь на пути своём напьётся из ручья и, став могучим, голову поднимет».

Наш дух наполняется или пьет через то, на что мы смотрим, что слушаем или о чем думаем. 
Наши глаза, уши и мысли подключают нас к духовным источникам, которые могут нести жизнь 
или смерть.
---Матф. 6:22,23 (совр.) «Глаз-источник света для тела, и потому если глаза твои здоровы, то и  
всё тело полно света. 23 Но если глаза твои больны, то и всё тело полно тьмы! И если тьма твой  
единственный источник света, то как же ужасна эта тьма!».

Библия говорит, что есть только один источник, который приносит нам жизнь – это Иисус 
Помазанный (Кол. 3:3), и мы должны смотреть на Него и думать о Нем (Кол. 3:2).
---Евр. 12:2 (совр.)  «Не отводите своего взора от Иисуса, Того, Кто ведёт нас за собой в вере  
нашей и Сам совершенен».

Когда мы смотрим на Иисуса Помазанного, то мы пьем Святой Дух, то есть принимаем все, 
что есть у Него для нас. Ограничений нет, поток перестает течь только по нашему желанию, когда 
мы  отключаемся  от  Него.  «Пить  от  Духа»  можно  сравнить  с  песочными  часами.  Они 
сконструированы так, чтобы все, что есть в верхней части пересыпалось вниз. Еще это похоже на 
электросеть, которая под напряжением. Она сделана так, чтобы любой, кто к ней подсоединится, 
начнет принимать электричество. Бог не будет наполнять нас Духом против нашей воли, потому 
что Бог есть любовь (1Иоан. 4:8), а любовь не ищет своего (1Кор. 13:4-8). Я думаю, что это одна 
из  причин,  почему  Библия  называет  наполнение  Святым  Духом  питьем.  Подобно  тому,  как 
человек, который испытывает жажду и ищет воду, стремится к ней, так же и наполнение Святым 
Духом доступно тому, кто нуждается в Нем, ищет и стремится к Нему, для того, чтобы наполнить 
себя жизнью Бога.

Вода является одним из прообразов Святого Духа, и на примере воды мы можем  что-то 
узнать о Боге. Воду можно пить, только если она в определенном состоянии. Ее нельзя пить, если 
она  в  состоянии  льда  или  пара.  Я  верю,  что  это  учит  нас  создавать  определенную  особую 
атмосферу для Святого Духа, при которой мы будем способны пить Его и вообще иметь с Ним 
общение. Библия говорит, что Святой Дух излит в наши сердца (Рим. 5:5), и что Бог изольет Свой 
Дух на всякую плоть (Иоиль 2:28). Это не значит, что Святой Дух это какая-то странная личность,  
в виде жидкости. Я верю, что через это Бог показывает нам один очень важный принцип. Вода 
поступает туда, где для нее есть место. Те области нашей жизни, которые мы держим закрытыми 
для Бога, останутся без присутствия жизни Бога.

Пить от Духа – это означает быть полностью открытым перед Богом и полностью  
зависть от Него,  и  допустить жизнь  Бога  в  каждую часть нашего  существа  и  область  
нашей жизни. 

---Иоан. 14:15-17 (совр.) «Если вы любите Меня, то исполните Мои заповеди,  16 Я же попрошу 
Отца,  и  Он  пошлёт  вам  другого  Утешителя,  Который  останется  с  вами  навечно,  17  Духа  
Истины.  Мир не может принять Его, ибо не видит и не знает Его. Вы же знаете Его, ибо Он  
живёт среди вас и будет в душах ваших».

Люди, которые живут в злой безбожной мирской системе, не могут принять и пить Дух. Для 
них это не вода, которую можно пить, а пар, который улетучивается или лед, который тоже  пить не 
возможно.  Безбожная  мирская  система  -  это  злое  состояние  человеческих  сердец,  которое 
проявляется в гордом и похотливом отношении к Богу и людям (1Иоан. 2:15-17). Гордость и похоть 
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– это атмосфера, которая огорчает и враждует со Святым Духом (1Пет. 5:5) (Еф. 4:30,31). Если 
рожденные  свыше  верующие  обнаруживают,  что  они  живут  в  изоляции  от  жизни,  которую 
приносит Святой дух, то это, скорей всего, говорит о том, что они, либо из-за незнания, либо из-за 
не желания, продолжают жить гордо и похотливо, как люди, которые Бога не знают. 
---Пс.  132 «Песнь восхождения Давида.  Как хорошо и как приятно жить братьям вместе! 2  
[Это] – как драгоценный елей на голове, стекающий на бороду, бороду Ааронову, стекающий на  
края одежды его; 3 как роса ермонская, сходящая на горы Сионские, ибо там заповедал Господь  
благословение и жизнь навеки».

В  этом  псалме  Помазание  Святого  Духа  сравнивается  с  росой.  Роса  выпадает,  при 
определенном состоянии атмосферы. Эта влага была в воздухе в виде пара, но она стала доступной 
в виде воды, когда атмосфера достигла определенного состояния. В первом стихе описывается эта 
атмосфера – единство  между братьями, когда между ними мир и любовь. Об этом же говорил и 
Иисус, об этом же пишет и апостол Павел.
---Иоан. 14:21, 23 (совр.) «Кто принимает Мои наказы и исполняет их, любит Меня. Кто любит 
Меня, того и Отец Мой возлюбит, и Я возлюблю того и явлюсь ему". 23 Иисус сказал в ответ:  
"Если кто полюбит Меня, то станет исполнять Мои заповеди, и Отец Мой возлюбит того, и  
тогда Мы придём к нему и станем пребывать с ним».
---Иоан. 13:34,35 (совр.) «Я даю вам новую заповедь: возлюбите друг друга. Вы должны любить 
друг друга так, как Я любил вас. 35  И если у вас будет любовь друг к другу, то всякий будет  
знать, что вы Мои ученики».
---Еф. 4:30-5:2 (Р.Б.О.) «И не печальте Святой Дух Божий, печатью которого вы отмечены для  
Дня  нашей  полной  свободы.  31 Навсегда  избавьтесь  от  раздражения,  гнева,  ярости,  крика,  
проклятий вместе с прочими злыми чувствами.  32 Будьте друг к другу добры, сострадательны,  
прощайте друг друга, как простил вас Бог через Христа…1 Одним словом, старайтесь походить  
на Бога, ведь вы Его любимые дети. 2 Живите в любви - точно так, как Христос полюбил нас и  
отдал за нас Свою жизнь, как жертвенное приношение Богу, благоуханное и приятное».

У нашего тела есть способность дышать. Это делают сами собой наши легкие, которые 
являются частью нашего физического тела.  Нам не надо заставлять тело дышать (если оно не 
больное),  тело дышит само, даже если мы спим или без сознания. Так же и наш дух, если он 
здоров  и  правильно  развит,  он  имеет  способность  пить  Святой  Дух.  Он  может  это  делать 
постоянно. Двадцать четыре часа в сутки он может принимать жизнь от Бога. Как научиться пить 
Дух? Как сделать свой дух здоровым и развитым, чтобы он мог пить Дух постоянно? 
---Иуда  1:20,21  «А  вы,  возлюбленные,  назидая  себя  на  святейшей  вере  вашей,  молясь  Духом 
Святым, 21 сохраняйте себя в любви Божией».

Я верю, что молитва на языках приводит в действие ту искупительную работу, которую для 
нас на кресте сделал Иисус.  Внутри каждого рожденного свыше человека начинают происходить 
перемены, которые от нас ожидает Бог. Любовь становится нашей природой. Любовь становится 
атмосферой, которая нас окружает, что позволяет жизни Святого Духа беспрепятственно заполнять 
все области нашей жизни. Апостол Павел пишет, что тот, кто молиться на иных языках развивает 
свой  дух  (1Кор.  14:4,14),  то  есть  делает  его  здоровым и  способным жить  духовной  жизнью. 
Молитва на языках – это лучший способ научиться пить Святой Дух!

---Иоан. 7:37-39 «В последний же великий день праздника стоял Иисус и возгласил, говоря: «Кто 
жаждет, иди ко Мне и пей. 38 Кто верует в Меня, у  того, как сказано в Писании, из чрева  
потекут реки воды живой».  39  Это сказал Он о Духе,  Которого имели принять верующие в  
Него».
---Откр. 22:17 «Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть берет воду жизни даром».

Как я уже писал выше, мы можем пить Дух постоянно, когда идем по улице, в магазине, на 
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работе, когда едем в транспорте. Но это можно достичь только через особо выделенное постоянное 
время, когда мы наедине с Богом проводим время с Его Словом, и в тишине и покое находимся в 
Его присутствии, когда личная молитва становится неотъемлемой частью нашей жизни. Если вы 
хотите научиться пить Дух, то молитесь на языках, это произведет в вас понимание процесса и 
практичное умение.
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Глава 8: Говорили о величии Бога

После  грехопадения  природа  человека  и  его  образ  мыслей  и  действий  настолько 
извратились, что человек стал жить на очень низком уровне, который никогда не был для него 
волей Бога. А главное, в глазах человека был полностью извращен образ Бога — что Он может и  
что Он хочет,  и какова Его воля для человека.  Это произошло, потому что из-за греха человек 
духовно  соединился  с  дьяволом  —  злым  духом  смерти.  И  этот  дух  стал  формировать 
представления  человека  о  духовном  мире.  Каждый  раз,  когда  не  рожденный  свыше  человек 
задумывается  о  Боге,  который есть  Дух,  а  в  этом участвует  не  только  естественный ум,  но и 
духовный разум человека, то сразу же  к нему приходят не правильные мысли, потому что дух 
человека был уже заражен присутствием дьявола, проклятия, смерти. В итоге появились всякие 
злые религии, которые врут о Боге и убивают человека.  Из этого состояния человек сам выбраться 
не может, поэтому Бог помазал Иисуса, который забрал грех всего мира на себя (1Иоан.2:2), 

 После рождения свыше человек начинает полностью новую жизнь,  потому что он поменял 
духовного Господина и духовную систему, по законам которой живет (Кол.1:13)(Еф.2:1-6), и что 
интересно человек сам стал совершенно другим существом  (2Кор.5:17). Важно понять, что после 
рождения  свыше  полностью  преображается  только  дух  человека,  который  нужно  постоянно 
развивать.  Душа  и  тело  остаются  прежними  —  душу  надо  обновлять  Словом,  а  плоть  надо 
подчинять развивающемуся духу. Если этого не делать, то жизнь не изменится. Обстоятельства, 
болезни, проклятия по-прежнему будут сдерживать и угнетать. 

После перехода в Царство Бога  появляются естественные вопросы:  Насколько Бог велик? 
Может  ли  Бог  решить  мою проблему?  Может  ли  Бог  исцелить  мою болезнь?   Может  ли  Бог 
восполнить  мою нужду?  Может  ли  Бог  простить  мой  грех?  Может  ли  Бог  благословить  в  не 
благословенной семье, в не благословенной стране, в не благословенной церкви? Что Он вообще 
может сделать? Насколько Он велик?

Начнем с того, что есть только один Бог и Он великий!!! Во всей вселенной нет никого, кто 
мог бы превзойти Его величие.
---Ис.44:8 «Не бойтесь и не страшитесь: не издавна ли Я возвестил тебе и предсказал? И вы Мои  
свидетели. Есть ли Бог кроме Меня? нет другой твердыни, никакой не знаю».
---Втор.3:24 «Владыко Господи,  Ты начал показывать рабу Твоему величие Твое и крепкую руку  
Твою; ибо какой бог есть на небе, или на земле, который мог бы делать такие дела, как Твои, и с  
могуществом таким, как Твое?». 
---Пс.134:5 «Я познал, что велик Господь, и Господь наш превыше всех богов».
---Пс.95:4 «...ибо велик Господь и достохвален, страшен Он паче всех богов».
---Пс.94:3 «...ибо Господь есть Бог великий и Царь великий над всеми богами».
---Пс.98:2 «Господь на Сионе велик, и высок Он над всеми народами».
---Пс.46:3 «...ибо Господь Всевышний страшен, - великий Царь над всею землею...».
---Пс.103:1  «Благослови,  душа моя,  Господа!  Господи,  Боже мой!  Ты дивно велик, Ты облечен 
славою и величием».
---Пс.137:5 «...и воспоют пути Господни, ибо велика слава Господня».
---Пс.144:3 «Велик Господь и достохвален, и величие Его неисследимо».
---Пс.146:5 «Велик Господь наш и велика крепость [Его], и разум Его неизмерим».
---Марк 10:27 «...ибо все возможно Богу».

Неверующие ученые часто говорят, что нет никаких видимых доказательств существования 
Бога  и  наука  это  полностью  доказала.  Но  это  полная  чушь!!!  Все  творение  доказывает 
существование творца и говорит о Его величии!!!
---Рим.1:20  «Ибо  невидимое  Его,  вечная  сила  Его  и  Божество,  от  создания  мира  через  
рассматривание творений видимы, так что они безответны».
---Пс.8:4,5 «Когда взираю я на небеса Твои - дело Твоих перстов, на луну и звезды, которые Ты  
поставил, 5 то что [есть] человек, что Ты помнишь его, и сын человеческий, что Ты посещаешь  
его?».
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Только задумайтесь, как величественны горы и океан, как красивы деревья и вся зелень. 
Насколько богат и разнообразен мир животных. А человек — ни один компьютер на земле не 
может сравниться с человеческим мозгом. Ни одна самая совершенная камера не может сравниться 
с человеческим глазом, и так можно продолжать без конца! Было время, когда люди гордились, что 
построили что-то самое большое, но в наше время наука стремится в направлении к уменьшению. 
Было время, когда ученые отрыли атом, думая, что это последнее самое малое звено в творении. 
Но потом атом расщепили, и начали находить все меньшие и меньшие частицы, и вроде опять 
предел. Но для Бога нет никаких пределов, потому что Его величие ничем не ограничено. Если вы 
занимаетесь  нано  технологиями,  то  самое  время  смириться  перед  Богом  и  принять  от  Него 
откровение  о  творении.  Конечно  же  это  относиться  не  только  к  нано  технологиям.  Самыми 
успешными  в наши дни предпринимателями, которые занимаются переработкой любых земных 
ресурсов  и  используют  физические  законы  для  производства  новых  технологий  станут  люди, 
которые позволят Творцу лично научить их о творении!!!

Наш Бог велик. Велико и спасение Бога. Нет ни одной ситуации, обстоятельства, которые 
Бог не смог бы преодолеть, потому что Он велик и велико все, что от Него, даже мелочи!
---1Кор.1:25 «...  потому что  немудрое Божие премудрее человеков, и немощное Божие сильнее  
человеков».
---Иоан.10:10 «...Я пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».
---Ис.9:2 «Народ, ходящий во тьме,  увидит свет великий; на живущих в стране тени смертной 
свет воссияет».
---Пс.125:2 «...тогда уста наши были полны веселья, и язык наш - пения; тогда между народами  
говорили: "великое сотворил Господь над ними!"».
---Пс.85:10 «...ибо Ты велик и творишь чудеса, - Ты, Боже, един Ты».
---Ис.12:6  «Веселись и радуйся, жительница Сиона, ибо велик посреди тебя Святый Израилев».
--- 2Кор.13:3 «Вы ищете доказательства на то, Христос ли говорит во мне: Он не бессилен для 
вас, но силен в вас».
---Еф.1:17-23 «...и как безмерно величие могущества Его в нас, верующих по действию державной  
силы Его».
---Еф.3:20,21 «А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать несравненно больше всего,  
чего мы просим, или о чем помышляем, 21 Тому слава в Церкви во Христе Иисусе во все роды, от  
века до века. Аминь».
---Фил.1:6 «... будучи уверен в том, что начавший в вас доброе дело будет совершать его даже до  
дня Иисуса Христа».
---Деян.4:33 «Апостолы же  с великою силою свидетельствовали о воскресении Господа Иисуса  
Христа; и великая благодать была на всех их».

Когда  человек  растет  физически,  то  его  мышление  формируется  что  сильное  и  что  не 
сильное.  Для  тех,  кто  Бога  не  знает,  трудные  обстоятельства  становятся  «богом».  Но,  важно 
понять, что нет ситуации, нет проблемы, нет болезни, нет ничего, что Бог не может решить! 
---Мк.10:27 «... ибо все возможно Богу».
---Мк.9:23 «...все возможно верующему».

Любую проблему, которую создали люди и дьявол Бог способен решить. Иначе это не Бог! 
Отсутствие этого понимания не дало войти в Ханаан первому поколению евреев вышедших из 
египетского рабства. Иисус даже смерть победил — воскрес! То, что от Бога всегда сильнее того, 
что от дьявола! Поэтому Бог обещает тем, кто будут Ему послушны, что они будут головой, а не 
хвостом,  и  никто и  ничто не  смогут  его  победить.  Обстоятельства,  проблемы,  болезни,  грехи, 
проклятия могут победить только того человека, который не имеет откровения о величии Бога и 
Его силы и не верит в это. 
  Милость и благость

Одним  из  важнейших  откровений,  которое  человеку  иметь  жизненно  необходимо,  это 
откровение о том, насколько велика милость Бога. Это важно, потому что пока мы находимся в 
этом физическом теле, мы будем подвержены искушениям и падениям. Своими силами ни одному 
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человеку не возможно пройти свой жизненный путь и закончить на небесах с победой. Для этого 
нам понадобиться Божья милость,  причем каждый день и не один раз.  Если человек не имеет 
понимания милости Бога и не верит в нее, то он не сможет творить дела Иисуса (Иоан.14:12) и 
исполнить  волю  Бога  на  земле,  как  на  небе  (Матф.6:10),  потому  что  чувство  вины  и 
неполноценности  из-за  собственных  недостатков  и  совершенных  ошибок  будут  сковывать  и 
удерживать в тюрьме осуждения.
---Пс.50:3  «Помилуй  меня,  Боже,  по  великой  милости  Твоей,  и  по  множеству  щедрот  Твоих  
изгладь беззакония мои».
---Пс.56:11 «...ибо до небес велика милость Твоя и до облаков истина Твоя».
---Пс.85:13 «ибо велика милость Твоя ко мне: Ты избавил душу мою от ада преисподнего».
---Пс.102:11 «...ибо как высоко небо над землею, так велика милость [Господа] к боящимся Его».
---1Иоан.1:9 «Если исповедуем грехи наши, то  Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи  
наши и очистит нас от всякой неправды».

Единственный человек, который остается без милости Бога, это человек, который не верит 
в нее. А не верят в нее люди, потому что думают, что их грех больше милости Бога, и что Бог не  
хочет  их  миловать.  Но  это  все  ложь  из  ада,  которая  противоречит  записанному  Слову!  С 
естественной  точки  зрения  человеку  очень  трудно,  даже  не  возможно  понять  милость  Бога  и 
принять ее верой, потому что в естественном мире нет никого, кто может миловать, как милует Бог. 
И,  когда  человек  впервые  слышит  о  милости  Бога   ему  может  показаться,  что  это  что-то  не 
реальное,  что так не может быть.   Человек,  который верит в милость Бога неуязвим для духа 
осуждения, а это значит, что никакие обвинения не смогут сбить человека с пути, по которому 
призвал пройти его Бог.
---Пс.17:51  «... величественно спасающий царя и творящий милость помазаннику Твоему Давиду и  
потомству его во веки».
---Пс.17:51 (совр.) «Господь даёт великие победы тому царю, которого избрал.  Являет Он Свою 
великую любовь тому царю, которого помазал: Давиду и его потомкам – навсегда!".

План Бога или мой
Бог  призывает  людей,  которые  поверили  в   Иисуса  Христа  перестать  жить  для  себя 

(2Кор.5:15), перестать жить своими силами (Рим.8:37), и перестать искать того, чтобы исполнять 
свои планы (Иак.4:13-16). Потому что каждый рожденный свыше человек имеет на своей жизни 
призвание — делать дела Иисуса в определенной области, согласно с местом в теле Христа и теми 
дарами,  которые  у  них  есть  по  благодати  Бога.  Обычно,  когда  люди  слышат  подобное,  их 
посещают большие сомнения, что план Бога лучше того плана, который они придумали для своей 
жизни  сами.  Но  истина  заключается  в  том,  что  самый лучший  собственный план  человека  в 
сравнении с планом Бога хуже ржавого самоката по сравнению с новой машиной класса люкс. 
Чтобы понять величие плана, в который нас призывает исполнить Бог, надо понять величие Бога, 
который  составил  этот  план.  А  Бог  самая  величественная  личность  во  всей  вселенной,  и  Он 
призывает каждого верующего делать Его дела по Его плану, Его силой и рядом с Ним. Что может 
быть лучше?! Ни-че-го!!!
---Пс.70:19 «Правда Твоя, Боже, до превыспренних; великие дела соделал Ты; Боже, кто подобен  
Тебе?»
---Пс.76:13 «...буду вникать во все дела Твои, размышлять о великих Твоих деяниях».
---Ис.12:5 «...пойте Господу, ибо Он соделал великое, - да знают это по всей земле».
---Пс.70:8 «Да наполнятся уста мои хвалою, [чтобы воспевать] всякий день великолепие Твое».
---Иоан.14:12 «Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он  
сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду».
---Пс.118:165 «Велик мир у любящих закон Твой, и нет им преткновения».
---Пс.18:12 «...и раб Твой охраняется ими, в соблюдении их великая награда».
---Пс.20:6 «Велика слава его в спасении Твоем; Ты возложил на него честь и величие».
---Пс.118:162  «Радуюсь я слову Твоему, как получивший великую прибыль».
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---Пр.22:4 «За смирением следует страх Господень, богатство и слава и жизнь».
---1Пет.5:6 «Итак смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесет вас в свое время».

Богатство,  слава,  жизнь,  великая  прибыль,  великая  награда,  высокое  положение  — это 
слова,  которые  описывают  план  Бога  для  людей,  которые  смирят  себя  и  перестанут  жить 
своевольно. Для того, чтобы пойти на решительный шаг, когда человек отвергает себя и принимает 
волю Бога, нужно иметь откровение о величии Бога и величии того плана, который Он приготовил 
для Своих детей. Человеческие  традиции  рисуют  такие  религиозные  образы,  что  когда  мы 
просим у Бога что-то большое и дорогое, то это вызывает Его праведный гнев. Но читая Слово 
Божье  мы  можем  узнать  истину,  что  люди  вызвали  гнев  Бога  не  потому  что  просили  что-то 
большое, а потому что не приняли великое Божье.
---Пс.105:21 «Забыли Бога, Спасителя своего, совершившего великое в Египте».
---Пс.77:19-22  «...и  говорили  против  Бога и  сказали:  "может  ли  Бог  приготовить  трапезу  в  
пустыне?" 20 Вот, Он ударил в камень, и потекли воды, и полились ручьи. "Может ли Он дать и  
хлеб, может ли приготовлять мясо народу Своему?" 21 Господь услышал и воспламенился гневом,  
и огонь возгорелся на Иакова, и гнев подвигнулся на Израиля 22 за то, что не веровали в Бога и не  
уповали на спасение Его».

У великого Бога есть великие амбиции — Он хочет видеть Свое величие в жизни всех 
Своих детей! Многие люди не понимают, что когда они не хотят проявления величия Бога в их 
жизни, то они гордо бунтуют против воли Бога!!!
---2Фес.1:12  «...да  прославится  имя  Господа  нашего  Иисуса  Христа  в  вас,  и  вы  в  Нем,  по 
благодати Бога нашего и Господа Иисуса Христа».

Бог не против того,  чтобы мы заняли положения величия в Его славе.  Бог против того, 
чтобы сами себя продвигали и возвеличивали.

---Еф.1:16-23  «...непрестанно  благодарю  за  вас  [Бога],  вспоминая  о  вас  в  молитвах  моих,  17  
чтобы Бог Господа нашего Иисуса Христа, Отец славы, дал вам Духа премудрости и откровения 
к познанию Его,18 и просветил очи сердца вашего, дабы вы познали,  в чем состоит надежда  
призвания Его, и какое богатство славного наследия Его для святых, 19 и как  безмерно величие 
могущества  Его  в  нас,  верующих  по  действию  державной  силы  Его,  20  которою  Он  
воздействовал  во  Христе,  воскресив  Его  из  мертвых  и  посадив  одесную  Себя  на  небесах,  21  
превыше всякого Начальства, и Власти, и Силы, и Господства, и всякого имени,  именуемого не 
только в сем веке, но и в будущем, 22 и  все покорил под ноги Его, и поставил Его выше всего,  
главою Церкви, 23 которая есть Тело Его, полнота Наполняющего все во всем». 
---Еф.3:20 « А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать несравненно больше всего,  
чего мы просим, или о чем помышляем».

Для естественного человека понять величие Бога невозможно. Невозможно и понять, что 
это величие может проявиться через каждого человека, который поверит и позволит Богу проявить 
Свое величие. Понять, принять и позволить этому произойти возможно только верой в сердце с 
помощь от Бога. Поэтому Бог послал Свой Святой Дух, который имеет поручение открыть нам все, 
что  есть  у  Бога  для  нас  (Иоан.16:13-15),  и  научить  нас  всему,  что  нужно  для  новой  жизни 
(Иоан.14:26).
---Деян.2:1-4,11 «При наступлении дня Пятидесятницы все они были единодушно вместе.  2  И  
внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, и наполнил весь дом, где они  
находились. 3 И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на каждом  
из них. 4 И исполнились все Духа Святаго, и начали говорить на иных языках, как  Дух давал им 
провещевать. 11 ...слышим их нашими языками говорящих о великих [делах] Божиих».

Из Слова мы видим, что как только Святой Дух сошел на учеников, то Он сразу же дал им 
молитвенный язык, на котором они говорили о величии Бога. Хочу обратить ваше внимание на то, 
что слово «дела» написаны курсивом, то есть оно добавлено переводчиком.  В дословном переводе 
с  греческого  это  место  звучит  так:  «слышим   произносящих   их   [на]  наших   языках  
величественное    Бога  ».
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На самом деле  смысл на много шире. Здесь говорится о том, что когда мы молимся на 
языках, то мы говорим не только о Его великих делах, но мы говорим  о величии  самого Бога и 
всего  того,  что  есть у Него.  Через  эти слова дух человека наполняется Божьим присутствием, 
Божьими мыслями, Божьей силой, что дает человеку истинное понимание какой великий Бог. На 
какие великие дела Он способен. На сколько велика Его воля для Его людей. Насколько прекрасен 
план  Бога  для  жизни.  Все  эти  вопросы  уходят,  когда  человек  получает  личное  откровение  о 
величии  Бога,  о  величии Его  силы и  мудрости,  милости  и  доброты,  о  величии  всего  кем Он 
является, что у Него есть и что Он может.  Через молитву на языках Святой Дух поднимает на 
уровень  величия  Бога  — мысли,  желания,  слова,  дела,  все,  потому на  языках  мы  говорим  о 
величии Бога прямо внутри нашего духовного человека, что формирует и развивает нас  по образу 
создавшего нас великого Бога!
---Кол.3:10  «...и облекшись в нового, который обновляется в познании по образу Создавшего его».

В заключение скажу, что от нас зависит что проявиться в нашей жизни — величие Бога или 
величие проблемы. Это зависит от того, кому мы  поверим, кто сильней, и кого мы прославим. Чем 
больше мы говорим о силе проблемы, тем больше мы ее возвеличиваем, тем меньше величие Бога 
для нас. Чем больше мы говорим о величии Бога, тем больше мы Его возвеличиваем, тем более 
ничтожными становятся проблемы. Поэтому Бог в Своем Слове напрямую заповедовал что, когда 
мы попадаем в трудную ситуацию и нам нужно проявление спасения от Великого и Всемогущего 
Бога, то мы должны  говорить о Его величии, а не о величии проблемы.
---Пс.39:17  «Да  радуются  и  веселятся  Тобою  все  ищущие  Тебя,  и  любящие  спасение  Твое  да  
говорят непрестанно: "велик Господь!"».
---Пс.69:5 «Да возрадуются и возвеселятся о Тебе все, ищущие Тебя, и любящие спасение Твое да  
говорят непрестанно: "велик Бог!"».

Говорить  верой  о  величии  Бога  под  давлением  видимых  трудных  обстоятельств  для 
человека  собственными  силами  невозможно.  Поэтому  так  необходимо  проводить  достаточно 
времени в молитве на языках, потому что когда мы говорим на языках, мы наполняем наши сердца 
величием Бога! И тогда от избытка величия Бога в наших сердцах, мы сможем говорить слова, 
которые будут содержать в себе это величие. Таким словам не сможет противостоять ни один бес, 
ни одно проклятие и болезнь, никакой недостаток!
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Глава 9: Говорили о великих делах Бога

Очень  многие  люди  считают,  что  Бог  ничего  не  делает,  и  Ему  вообще  нет  до  людей 
никакого дела.  На все,  что  происходит вокруг  они смотрят со  своей колокольни и принимают 
решения согласно с личной целесообразностью. Другие считают, что Бог что-то делает, но никто 
об этом не знает, и никто дел Божьих не понимает. Третьи, не зная истины и  не имея духовного 
различия, полагаются на ложные представления, и все время все путают. Конечно же есть и такие, 
кто различает, понимает и участвует, но их пока что меньшинство. Но я надеюсь, что пока, и что 
после  того,  как  вы  прочитаете  эту  главу  вы  станете  таковым.  А  если  вы  уже  были  тем,  кто  
разбирается в делах Бога, то ваша способность увеличится.
 Начнем с того, что после того, как Бог сотворил землю и поселил на ней человека, Он про 
нее не забыл. У Бога много дел на земле, и Он их постоянно делает.
---Авв.1:5 «Посмотрите между народами и внимательно вглядитесь, и вы сильно изумитесь; ибо  
Я сделаю во дни ваши такое дело, которому вы не поверили бы, если бы вам рассказывали».
---Рим.9:28  «...ибо  дело оканчивает  и  скоро  решит  по  правде,  дело  решительное  совершит 
Господь на земле».

В истории с Содомом и Гоморрой Авраам отец веры и друг Бога знал, что Бог будет делать, 
где Бог будет делать, когда Бог будет делать.
---Быт. 18:17 «И сказал Господь: утаю ли Я от Авраама, что хочу делать!».
 Иисус  назвал  своих  учеников,  которые  посвятили  свою  жизнь  исполнению  воли  Бога, 
друзьями. И Он сказал, что Его друзья узнают все, что Бог Ему сказал. А Слово говорит, что Бог 
отдал Иисусу все, что есть у Него (Иоан.3:35). 
---Иоан.15:15 Я уже не называю вас рабами, ибо раб не знает, что делает господин его; но  Я 
назвал вас друзьями, потому что сказал вам все, что слышал от Отца Моего».

Слово говорит, что Бог ничего не делает в тайне от Своих людей. Всегда есть люди, которые 
знают и понимают то, что происходит на земле! Слово говорит, что их не мало! 
---Ам.3:7,8 «Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны рабам Своим, пророкам. 8 
Лев начал рыкать, - кто не содрогнется? Господь Бог сказал, - кто не будет пророчествовать?».
---Пс.67:12 «Господь даст слово: провозвестниц великое множество».

Так же Бог хочет,  чтобы те,  кто понимают Его дела,   донесли Его волю всем людям на 
земле!
---Ис.12:4  «...и  скажете  в  тот  день:  славьте  Господа,  призывайте  имя  Его;  возвещайте  в 
народах   дела Его  ; напоминайте, что велико имя Его».
---Ис.12:5 «...пойте Господу, ибо Он соделал великое, - да знают это по всей земле».

 И проблема многих людей не в том, что они никогда не слышали Бога, а в том, что голос  
Бога  для  них  оказался  менее  важным  и  достоверным,  чем  голос  какого-нибудь  политолога, 
писателя, философа которому они доверяют больше, чем записанному Слову или мыслям, которые 
им хочет дать Святой Дух.
--- Иер.50:25 «Господь открыл хранилище Свое и взял [из него] сосуды гнева Своего, потому что у  
Господа Бога Саваофа есть дело в земле Халдейской».
---Зах.8:14 «Ибо так говорит Господь Саваоф; как Я определил наказать вас, когда отцы ваши 
прогневали Меня, говорит Господь Саваоф, и не отменил».
---Зах.8:15 «...так опять Я определил в эти дни соделать доброе Иерусалиму и дому Иудину; не 
бойтесь!».

Из этих мест Писания очень ясно видно, что Бог очень активно участвует в земных делах. 
Господь  делает  на  земле  дела,  и  нам  надо  уметь  распознавать  их,  чтобы не  противостоять,  а 
поддерживать!  Важно понимать о политике, потому что это не просто человеческая политика. У 
каждого политического процесса, у каждого политического события есть духовных источник, и 
этих источников только два — Бог и дьявол. Да на земле это делают люди, но люди делают то, что 
им  говорят  их  сердца.  А  сердце  каждого  человека  имеет  духовное  соединение  —  у  одних  с 
дьяволом, у других с Богом.
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---Еф.2:1-3 « И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, 2 в которых вы некогда жили, по  
обычаю мира сего, по [воле] князя, господствующего в воздухе, духа, действующего ныне в сынах  
противления, 3 между которыми и мы все жили некогда по нашим плотским похотям, исполняя  
желания плоти и помыслов, и были по природе чадами гнева, как и прочие».
---Пр.8:12-17  «Я,  премудрость,  обитаю  с  разумом  и  ищу  рассудительного  знания.  13  Страх 
Господень - ненавидеть зло; гордость и высокомерие и злой путь и коварные уста я ненавижу. 14  
У меня совет и правда; я разум, у меня сила. 15 Мною цари царствуют и повелители узаконяют 
правду; 16  мною начальствуют начальники и вельможи и все судьи земли. 17 Любящих меня я  
люблю, и ищущие меня найдут меня».
---Мих.4:5 «Ибо все народы ходят, каждый во имя своего бога; а мы будем ходить   во имя Господа   
Бога нашего во веки веков».
 К  большому  сожалению  даже  у  большинства  рожденных  свыше  людей  нет  никакой 
способности определять что от Бога и что от дьявола. Очень часто люди путают и считают дело, 
которое побудил на земле Бог чем-то дьявольским. Это очень опасно для жизни, потому что если 
человек  идет  против  воли  Бога,  то  сам  навлекает  на  себя  большие  неприятности.  Хорошим 
примером  этого  является  иудейский  царь  Иосия.  Слово  говорит,  что  Иосия  был  очень 
благочестивым человеком и царем, как его знаменитый предок царь Давид (2Пар.34:1,2,33). Но что 
интересно, в отличии от Давида, который не потерпел ни одно поражения в войне, Иосия погиб 
выйдя  на  войну  против  египетского  фараона!  (2Пар.35:20-25).  Как  вообще  такое  могло 
произойти?! В чем причина? Ответ можно увидеть в том, что  по плану Бога фараон вышел на 
войну против Навуходоносора царя Вавилона, который и должен был разбить египетскую армию 
(Иер.46:1,2). А Иосия вмешался не в свое дело и пошел против воли Бога  и погиб! Проблема 
Иосии  была  в  том,  что  у  него  был  недостаток  понимания  того,  что  Бог  больше  того,  чтобы 
действовать только через Израиль. Мы ни один раз можем увидеть в Слове, как Бог использует и 
языческих царей и народы. Бог использовал Навуходоносора царя Вавилона (Иер.25:9), Кира  царя 
Персии(Ис.45:1-6; Езд.1:1), царя Тира Хирама (2Цар.5:11;  3Цар.5:1). Это не значит, что Бог идет 
на компромисс со своей святостью и сотрудничает с дьяволом и адом. Это говорит о том, что ни 
один человек на земле не является дьяволом, и ни одна страна на земле не является адом. Так 
могут считать некоторые религиозные святоши, но не Бог! В эту обочину злой гордости могут 
попасть люди и народы, которые имеют от Бога большое призвание. И если дьявол не смог их 
остановить, чтобы войти в это призвание, то он попытается привить им мысль о том, что они 
единственные, кого использует Бог, а остальные либо второстепенные, либо вообще не важны. В 
этой  ловушке  оказался  Израиль.  В  их  религиозном  сознании  настолько  укоренилось,  что  они 
избранный народ,  а  другие  народы настолько  недостойные,  что  они  даже  поначалу Евангелие 
проповедовали только иудеям и нарушали прямое повеление Иисуса Христа идти во все народы 
(Деян.10:1-20; 11:1-18)
Ис.19:23-25 «В тот день из Египта в Ассирию будет большая дорога, и будет приходить Ассур в  
Египет, и Египтяне - в Ассирию; и Египтяне вместе с Ассириянами будут служить Господу. 24 В 
тот день Израиль будет третьим с Египтом и Ассириею; благословение будет посреди земли, 25  
которую благословит Господь Саваоф, говоря:  благословен народ Мой - Египтяне,  и дело рук 
Моих - Ассирияне, и наследие Мое - Израиль». 

Египет это место откуда Бог вывел Свой народ великими казнями, потому что Египет был 
по своей природе и обычаям страной, люди в которой противились природе и обычаям Царства 
Бога. Ассирия это вообще прообраз антихриста — противника помазания, противника всего, что 
Иисус  Помазанный сделал  на  кресте  для  искупления  человечества  (Наум  1:11)  Вся  сущность 
Ассирии — противление сущности Бога — всегда, везде, во всем! Эта вражда может длиться на 
протяжении  очень долгого времени. Но что интересно, может настать такое время,  что даже люди 
и народы, которые на протяжении очень долгого времени очень сильно продвигали зло,  могут 
покаяться и стать на сторону Бога.
---Деян.10:34,35 «Петр отверз уста и сказал: истинно познаю, что Бог нелицеприятен, 35 но во 
всяком народе боящийся Его и поступающий по правде приятен Ему».
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И здесь очень важно быть тем, кто смотрит не по привычке, а по духу — что Бог делает 
сегодня.  Иначе  можно  оказаться  тем,  кто  противиться  не  просто  людям,  а  Богу!  Правда 
заключается в том,  что Бог может произвести в сердце любого человека на земле желание, не 
только в  сердце еврея  или рожденного свыше человека,  пойти в  определенном направлении и 
сделать  дело,  угодное  Богу.  Но  правда  так  же  заключается  еще и  в  том,  что  и  евреи,  и  даже 
рожденные свыше люди могут противиться желаниям Бога и выбирать неправильную сторону! 
Такое положение опасно для жизни!
---Ис.5:11-13 « Горе тем, которые с раннего утра ищут сикеры и до позднего вечера разгорячают  
себя вином; 12 и цитра и гусли, тимпан и свирель и вино на пиршествах их; а на дела Господа они  
не взирают и о деяниях рук Его не помышляют. 13 За то народ мой пойдет в плен непредвиденно,  
и вельможи его будут голодать, и богачи его будут томиться жаждою».
---Пс.27:5 «За то, что они невнимательны к действиям Господа и к делу рук Его, Он разрушит их 
и не созиждет их».
---Иер.48:10 «Проклят, кто дело Господне делает небрежно...»
---Деян.13:40,41 «Берегитесь же, чтобы не пришло на вас сказанное у пророков: 41  смотрите,  
презрители, подивитесь и исчезните; ибо Я делаю дело во дни ваши, дело, которому не поверили 
бы вы, если бы кто рассказывал вам».

 Самое плохое состояние для человека, а особенно для верующего, когда ему говорят что 
это Бог, а это дьявол, а он все равно все видит в искривленном свете. Ему  говорят, а он не верит и 
противится!!! Такое происходит, когда люди находятся на уровне плоти, хотя должны бы жить по 
духу.
---Ис.11:2,3 «...и почиет на нем Дух Господень, дух премудрости и разума, дух совета и крепости,  
дух ведения и благочестия; 3 и страхом Господним исполнится, и будет судить не по взгляду очей  
Своих и не по слуху ушей Своих решать дела».

О делах Бога надо судить с духовной точки зрения и вечности. Для плоти и мира некоторые 
вещи Бога что-то ничтожное — молитва ходатайства,  например, для плоти полная глупость, без 
которой и так можно обойтись. А через молитву ходатайства пророк Амос  отводил катастрофу от 
целого народа, и делал это несколько раз! (Амос 7:1-9). Для мира самые ненужные люди — это 
проповедники. 
---1Кор.4:13  «...хулят  нас,  мы  молим;  мы  как  сор  для  мира,  [как]  прах,  всеми  [попираемый]  
доныне».
---Евр.  11:33-38 «...которые верою побеждали царства,  творили правду,  получали обетования,  
заграждали уста львов,  34 угашали силу огня,  избегали острия меча, укреплялись от немощи,  
были крепки на войне, прогоняли полки чужих; 35 жены получали умерших своих воскресшими;  
иные же замучены были, не приняв освобождения, дабы получить лучшее воскресение; 36 другие  
испытали  поругания  и  побои,  а  также  узы  и  темницу,  37  были  побиваемы  камнями,  
перепиливаемы,  подвергаемы пытке,  умирали  от меча,  скитались  в  милотях  и  козьих  кожах,  
терпя недостатки, скорби, озлобления; 38  те, которых весь мир не был достоин, скитались по 
пустыням и горам, по пещерам и ущельям земли».

Людей, даже верующих часто очень раздражает, если проповедник обладает чем-то дорогим 
— домом, машиной, самолетом, часами. Но людей раздражают люди, которых благословил Бог и 
послал к нам.  Иисус сказал, что верить и принимать служителей, который послал к нам Бог, это 
дело, которое Он от нас ожидает (Иоан.6:28,29). Потому что Он избирает определенных людей 
(Еф.4:11-16), дает им определенные дары, силы, откровение истины, чтобы исполнить его волю на 
земле, как на небе. (Деян. 14:3)(Евр. 2:4). И люди, которые не принимают их, противятся не просто 
людям, а самому Богу, который помазал и послал этих людей сделать определенное дело. Важно 
понять, что если мы отвергаем людей, которые пришли к нам с добрыми дарами от доброго Бога,  
то в нашей жизни добра не будет!!!
---Пр.17:13 «Кто за добро воздает злом, от дома того не отойдет зло». 

Выбор за нами!
Кстати, к тому, чтобы делать дела Бога на земле, как на небе, призваны не только пророки и 
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апостолы, к этому призваны все рожденные свыше люди!!!
---Еф.2:10 «Ибо мы -  Его творение,  созданы во Христе Иисусе  на добрые дела,  которые Бог 
предназначил нам исполнять».
---Пс.8:4-9 «Когда взираю я на небеса Твои -  дело Твоих перстов, на луну и звезды, которые Ты  
поставил, 5 то что [есть] человек, что Ты помнишь его, и сын человеческий, что Ты посещаешь  
его? 6 Не много Ты умалил его пред Ангелами:  славою и честью увенчал его; 7  поставил его 
владыкою над делами рук Твоих; все положил под ноги его».
---1Пет.2:9 «Но вы - род избранный, царственное священство, народ святой, люди, взятые в удел,  
дабы возвещать совершенства Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой свет».
---2Кор.2:14,15 «Но благодарение Богу, Который всегда дает нам торжествовать во Христе и  
благоухание  познания  о  Себе  распространяет  нами  во  всяком  месте.  15  Ибо  мы  Христово  
благоухание Богу в спасаемых и в погибающих
---2Кор.5:20   «Итак мы - посланники от имени Христова, и как бы Сам Бог увещевает через нас; 
от имени Христова просим: примиритесь с Богом».

И что интересно, что каждый верующий в Иисуса Христа призван не просто делать какие-
то добрые дела, а дела которые предназначены Богом лично для него!
---Еф.4:6 «... один Бог и Отец всех, Который над всеми, и через всех, и во всех нас».
---Рим.12:4 «Ибо, как в одном теле у нас много членов, но не у всех членов одно и то же дело».
---1Кор.7:17  «Только  каждый  поступай  так,  как  Бог  ему  определил,  и  каждый,  как  Господь  
призвал. Так я повелеваю по всем церквам».
---1Кор.12:12 «Ибо, как тело одно, но имеет многие члены, и все члены одного тела, хотя их и  
много, составляют одно тело, - так и Христос».
---Иоан.14:12 «Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он  
сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду».

Понимание  того  что,  где,  как   делает  Бог  и  что  Он  предназначил  именно  мне  сделать 
доступно каждому рожденному свыше человеку, который смирит себя перед Богом, возьмет свой 
крест и будет искать того, чтобы исполнять волю Бога, а не свои планы!
---Пс.76:13 «...буду вникать во все дела Твои, размышлять о великих Твоих деяниях».
---Пс.70:16 «Войду в [размышление] о силах Господа Бога; воспомяну правду Твою - единственно  
Твою».
---Пс.24:12-14 «Кто есть человек, боящийся Господа? Ему укажет Он путь, который избрать. 13 
Душа его пребудет во благе, и семя его наследует землю. 14  Тайна Господня - боящимся Его, и  
завет Свой Он открывает им».
---Пс.110:2  «Велики дела Господни, вожделенны для всех, любящих оные».

Дело  Бога  можно  понять  только  имея  личное  откровение  от  Иисуса  Христа,  которое 
приходит нам от Святого Духа! (Иоан.15:26) Петр понял, что Иисус это Христос, которого послал 
в мир Бог Отец, не потому что он был главным мыслителем своего поколения, а потому что ему 
это открыл лично Бог (Мф.16:17). Апостол Павел, который написал две трети Нового Договора, 
хотя и был  религиозно образованным человеком, написал, что его способность нести служение 
Нового Договора исключительно от Бога, а не от его большого ума и образования (2Кор.3:4-6). Так 
же он написал, что с естественной точки зрения каждый человек способен только на злые дела! 
(Кол.1:21).  Поэтому Бог послал в нашу жизнь Святого Духа, который научит нас всему, и наставит 
на всякую истину от Бога (Иоан.16:13).
---1Кор.2:9-12 «Но, как написано: не видел того глаз, не слышало ухо, и не приходило то на сердце  
человеку, что приготовил Бог любящим Его. 10 А нам Бог открыл [это] Духом Своим; ибо Дух все  
проницает,  и  глубины  Божии.  11  Ибо  кто  из  человеков  знает,  что  в  человеке,  кроме  духа  
человеческого, живущего в нем? Так и Божьего никто не знает, кроме Духа Божия. 12  Но мы 
приняли не духа мира сего, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от Бога».

И мы точно можем узнать, как это происходит, как Святой Дух открывает нам великие дела 
Бога, которые уже записаны в Его Слове.
---Деян.2:1-12  «При наступлении дня Пятидесятницы все  они были единодушно вместе.  2  И  
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внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, и наполнил весь дом, где они  
находились. 3 И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на каждом  
из них. 4 И исполнились все Духа Святаго, и начали говорить на иных языках, как Дух давал им  
провещевать.  5  В  Иерусалиме  же  находились  Иудеи,  люди  набожные,  из  всякого  народа  под  
небом... 11... слышим их нашими языками говорящих о великих [делах] Божиих...». 

Великие  дела  Бога  это  совершенно  другой  уровень,  не  земной,  не  бесовский,  не 
человеческий, ничто с этим не может и близко сравниться, потому что нет никого равного Богу! 
Самое сильное человеческое и  близко не  сравниться  с  Божьим. То,  что  Бог  предназначил нам 
делать  настолько  велико  и  сверхъестественно,  что  для  плотского  человека  это  безумие!!! 
(1Кор.2:14).
---1Кор.1:24,25 «...Христа, Божию силу и Божию премудрость; 25 потому что немудрое Божие 
премудрее человеков, и немощное Божие сильнее человеков».

Из всего выше сказанного можно сделать вывод, что когда мы молимся на иных языках, 
Святой Дух приносит прямо в наше сердце откровение от Бога о Его великих делах. И что любой 
человек,  который  позволяет  Святому  Духу  через  молитву  на  иных  языках  развивать  его  дух 
(1Кор.14:4,14),  узнает  и  поверит  в  то,  что  Иисус  сделал  на  кресте  лично  для  него.  Придет 
откровение и понимание праведности, благодати, страха Господня и всех истин Нового Договора! 
Так же придет откровение о тех делах Бога, которые Он хочет сделать лично через него, и каково 
мое место в теле Христа. И конечно же человек, который регулярно молится на языках научится 
узнавать в политических событиях дела Бога и дела дьявола, и занимать правильную сторону.

Если вы заинтересованы во всем этом, то уделите время для регулярной молитвы на иных 
языках. 
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Глава 10:  Язык мудрых

Царство Бога — сам Бог и Его ангелы — это более развитое общество, а земля — люди и  
демоны более примитивное. Словарный запас Бога на много больше, чем запас демонов (падших 
духов), и людей (тоже духовно падших существ). При рождении свыше человек совершает переход 
из царства тьмы в Царство Бога (Кол.1:12,13), и  многие вещи в Царстве Бога ему не понятны, 
потому что на земле их нет, и нет слов, которые их описывают. Это можно сравнить с тем, как если 
бы мы с вами совершили бы путешествие во времени на тысячу лет назад. Люди того времени 
многое не смогли бы понять из нашей жизни, потому что у них многого нет, что есть у нас, и у них 
нет слов, которые описывали бы это.

Есть человеческие языки, есть ангельские языки, есть язык Бога. Язык Бога находиться на 
столько  выше  языка  людей,  насколько  сила,  способности,  слава  Бога  выше  всего  самого 
продвинутого человеческого. 
---Пс.61:10 «Сыны человеческие - только суета; сыны мужей - ложь; если положить их на весы,  
все они вместе легче пустоты».
---1Кор.1:25 «...потому что немудрое Божие  премудрее человеков,  и немощное Божие  сильнее 
человеков...».
---Ис.55:8,9 «Мои мысли - не ваши мысли, ни ваши пути - пути Мои, говорит Господь. 9 Но как  
небо выше земли, так пути Мои выше путей ваших, и мысли Мои выше мыслей ваших».
---Пс. 118:96  «Я видел предел всякого совершенства, [но] Твоя заповедь безмерно обширна».

Подобное различие в уровне и способе общения приводит к тому, что наше взаимодействие 
с Богом может быть сильно затруднено. Но нам жизненно необходимо взаимодействовать с Богом, 
потому что мы призваны делать Его дела (Иоан.14:12), и исполнять Его волю на земле, как на небе. 
А для того, чтобы быть едиными надо говорить на одном языке.
---Быт.11:1-9 «На всей земле был один язык и одно наречие. 2 Двинувшись с востока, они нашли в  
земле Сеннаар равнину и поселились там. 3 И сказали друг другу: наделаем кирпичей и обожжем  
огнем. И стали у них кирпичи вместо камней, а земляная смола вместо извести. 4 И сказали они:  
построим себе город и башню, высотою до небес, и сделаем себе имя, прежде нежели рассеемся  
по  лицу  всей  земли.  5  И сошел  Господь  посмотреть  город  и  башню,  которые  строили  сыны  
человеческие.  6 И сказал Господь:  вот, один народ, и один у всех язык; и вот что начали они  
делать, и не отстанут они от того, что задумали делать; 7 сойдем же и смешаем там язык их,  
так чтобы один не понимал речи другого. 8 И рассеял их Господь оттуда по всей земле; и они  
перестали строить город. 9 Посему дано ему имя: Вавилон, ибо там смешал Господь язык всей  
земли, и оттуда рассеял их Господь по всей земле»

В этом месте Писания очень хорошо видно к чему приводит недопонимание между людьми 
— они просто теряют единство, и больше не могут действовать как одно единое целое. А это 
значит, что цель достигнута не будет! 
---Пс.54:10 «...от голоса врага, от притеснения нечестивого, ибо они возводят на меня беззаконие  
и в гневе враждуют против меня... 10 Расстрой, Господи, и раздели языки их».

У царя  Давида  было  очень  глубокое  откровение  об  этом.  Когда  он  попадал  в  трудные 
ситуации он просил Бога, чтобы среди врагов было разделение того, как они говорят. Потому что 
когда люди говорят на «разных» языках, то каждый будет тянуть в свою сторону, как лебедь, рак и 
щука из басни Крылова. Свои силы они будут тратить не на общее дело, а на противостояние друг 
с другом.
---2Пар.20:22,23 «И в то время, [как]  они стали восклицать и славословить, Господь возбудил  
несогласие между Аммонитянами, Моавитянами и [обитателями] горы Сеира, пришедшими на  
Иудею, и были они поражены:23 ибо восстали Аммонитяне и Моавитяне на обитателей горы  
Сеира, побивая и истребляя [их], а когда покончили с жителями Сеира, тогда стали истреблять  
друг друга».

Недопонимание, разделение и междоусобица хороши, когда они в лагере дьявола, но они 
совершенно  не  допустимы между нами и Богом.  А это  возможно только  тогда,  когда  человек 
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подчиняет себя Богу, принимает Его правила игры и начинает говорить с Богом на одном языке. 
Причем этот язык человек не выдумывает сам, а потом навязывает его Богу. Но принимает язык,  
который установил для общения и взаимопонимания сам Бог. А для этого Бог послал в нашу жизнь 
Святого Духа,  Который научит нас всему (Иоан.14:26),  в  том числе и языку,  который выводит 
человека из примитивного на более высокий уровень, где человек начинает понимать Бога!
---Ис.50:4  «Господь Бог дал Мне язык мудрых».

Слово, которое переведено в синодальном переводе, как «язык мудрых», в оригинальном 
тексте отличается от слова,  которое говорит о мудрости Бога напрямую, и в других переводах 
можно увидеть слова «язык воспитания», или «язык учения». Хотя это слово не напрямую говорит 
о мудрости Бога, но все равно мудрость здесь подразумевается, потому что Слово говорит, что тот 
кто учиться, тот мудрый человек!
---Пр.15:31  «Ухо, внимательное к учению жизни, пребывает между мудрыми».
---Пр.18:16  «Сердце разумного приобретает знание, и ухо мудрых ищет знания»..
---Пр.22:17 «Приклони ухо твое, и слушай слова мудрых, и сердце твое обрати к моему знанию».

 Человек использует  слова,  чтобы описать  то,  что  он  видит  и  понимает.  Если что-то  не 
понимает, то и слов нет, чтобы описать. Язык мудрых или язык воспитания  это слова, которые 
человеку самому, без чьей-либо помощи, невозможно произнести, потому что они из другого мира, 
который ему еще не известен. Этот мир полностью отличается от того мира, к которому он привык 
и  полностью  противоположен  для  естественного  человека.  Из  книги  «Деяния  Апостолов»  мы 
видим, что человек говорит на языке мудрых, на языке воспитания, на языке учения, когда на него 
сходит Святой Дух, Который побуждает говорить на иных языках. И, когда человек молиться на 
языках, то он наполняется духовными вещами из царства Бога. Бог специально так сделал, что наш 
ум не понимает того, о чем мы молимся на языках. Это для того, чтобы наш  естественный ум не  
мешал нам принимать духовные вещи, которые наш ум еще не знает и не понимает. Через этот 
сверхъестественный молитвенный язык мудрых, слова которые больше естественного умственного 
понимания, мы принимаем мимо ума в дух — принимаем откровение, а потом уже, размышляя над 
ним внутри себя, мы становимся способными увидеть и понять мир духа, а когда мы начинаем его 
понимать, то становимся способными говорить с Богом на одном языке!!! 
---1Кор.2:9-16 «Но, как написано: не видел того глаз, не слышало ухо, и не приходило то на сердце  
человеку, что приготовил Бог любящим Его. 10 А нам Бог открыл [это] Духом Своим; ибо Дух все  
проницает,  и  глубины  Божии.  11  Ибо  кто  из  человеков  знает,  что  в  человеке,  кроме  духа  
человеческого, живущего в нем? Так и  Божьего никто не знает, кроме Духа Божия. 12 Но мы 
приняли  не  духа  мира  сего,  а Духа  от Бога,  дабы знать  дарованное  нам от Бога,  13  что и  
возвещаем не от человеческой мудрости изученными словами, но изученными от Духа Святаго, 
соображая духовное с духовным. 14 Душевный человек не принимает того, что от Духа Божия,  
потому что он почитает это безумием; и не может разуметь, потому что о сем  [надобно]  
судить духовно. 15 Но духовный судит о всем, а о нем судить никто не может. 16 Ибо кто познал  
ум Господень, чтобы [мог] судить его? А мы имеем ум Христов».

Слово говорит, что молитвенный язык приходит от Святого Духа (Деян.2:4). Святой Дух — 
это Бог  (Деян.5:3,4).  Дух  дает  язык самого Бога,  и  если человек использует  этот язык,  то  мы 
начинаем подниматься с примитивного уровня на уровень Бога. Начинаем понимать Божьи вещи и 
методы. Начинаем понимать самого Бога, а это приводит к тому, что между человеком и Богом 
рождается   взаимопонимание  и  единство!!!  Я  думаю,  что  теперь  становиться  более  понятно, 
почему  после  того,  как  на  учеников  сошел  Святой  Дух,  первое,  что  они  начали  делать  это 
молиться на языках! (Деян.2:1-4).

Иисус говорил на одном языке с Богом Отцом, и результатом этого было то,  что Иисус 
делал дела Бога.
---Иоан.8:28,29 «Итак Иисус сказал им: когда вознесете Сына Человеческого, тогда узнаете, что  
это Я и что ничего не делаю от Себя, но как научил Меня Отец Мой, так и говорю. 29 Пославший 
Меня есть со Мною; Отец не оставил Меня одного, ибо Я всегда делаю то, что Ему угодно». 
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---Иоан.10:30 «Я и Отец — одно».
 О  верующих  людях  Иисус  сказал,  что  они  тоже  будут  делать  Его  дела  —  дела  Бога 

(Иоан.14:12).  А  для  этого  Бог  дал  нам  Свой  язык,  используя  который  мы  можем  переживать 
преобразование внутреннего состояния, что приводит к преобразованию и  внешнему.

---Деян.2:11 «... слышим их нашими языками говорящих о великих делах Божиих».
В Писании слово «дела» написаны курсивом (у меня наоборот, потому что основной текст 

курсивом),  а  это  значит,  что  правильнее  будет прочитать,  что  он  говорили о  великом Божьем. 
Конечно дела Бога здесь тоже подразумеваются, и об этом у меня есть отдельная глава, но здесь 
смысл на много шире. Здесь речь идет не только о делах Бога и Его планах, а вообще о том кто Он  
лично. Что Ему нравится, а что не нравится. Какие у Него намерения по отношению ко мне. Что у 
Него есть и чего нету. Об этом всем уже написано в Слове, но почему же столько споров и  не 
понимания воли Бога по отношению к людям? Почему столько сомнений о том, что намерения 
Бога  по  отношению  к  нам  это  любовь  и  благословение?  Почему  многие  верят  в  ложь  об 
извращенном образе и характере Бога,  которую людям навязывает дух противника Помазания? 
Потому что все эти истины из другого мира, в котором говорят на другом языке. Этот язык для 
естественного душевного человека не понятен (1Кор.2:12-16). Для того, чтобы все это правильно 
понять  надо  говорить  на  ином языке  —  языке  мудрых!  На  языке,  через  который Святой  Дух 
воспитывает и учит нас!!!
---Пр.15:2  «Язык мудрых сообщает добрые знания».

Одной из главных причин, которая мешает нам общаться с Богом на том уровне, на котором 
хочет Бог, это то, что мы не только плохо понимаем Бога, но и зачастую вообще не понимаем кто 
мы сами во Христе Иисусе.  Когда Бог творил человека,  Он создал  существо одного класса с 
собой, поэтому все ангелы были этим сильно удивлены (Пс.8:5-7). Из-за греха сознание человека 
сильно  повредилось.  Это  привело  к  тому,  что  люди  думают  о  себе  очень  низкими  мыслями, 
которые не соответствуют тому, кем мы являемся во Христе. Для того чтобы качество общения и 
понимания между нами и Богом вышли на более высокий уровень, нам надо понимание не только 
о том кто Бог, но и о том кто мы. Слово говорит, что когда Бог творил человека, то Он сотворил его 
по образу и подобию Своему. Бог  вдохнул в него дыхание жизни (Быт. 2:7), другими словами, Бог 
вдохнул в человека самого Себя. И человек стал всем, кем является Бог! Слово говорит, что Бог 
есть любовь (1Иоан.4:8). Бог есть свет  (1Иоан.1:5).  Бог есть истина (Иер.10:10). Бог есть огонь 
поядающий (Евр.1:29). Бог есть жизнь (1Ион.5:20). Бог есть Дух (Иоан.4:24). А  это значит, что и  
каждый рожденный свыше человек может проявлять эти качества. До тех пор, пока мы не поймем 
этого, мы не сможем по-настоящему понимать Бога и Его волю, потому что Его воля включает и 
нас и личное общение с нами. Конечно же всем тем, кем является Бог, мы являемся только через 
веру в Иисуса Христа и то, что Он сделал для нашего воскрешения из мертвых на кресте. И для 
того, чтобы все это увидеть, понять, начать жить, Бог послал нам на помощь Святой Дух, который 
научит нас всему (Иоан.14:26).

---Рим.8:27 «Испытующий же сердца знает, какая мысль у Духа, потому что Он ходатайствует  
за святых по воле Божией».

В Писании слово «воля» написаны курсивом (у меня наоборот, потому что основной текст 
курсивом), а это значит, что правильнее будет прочитать, что через языки Дух ходатайствует  по 
Богу. Конечно, воля Бога здесь тоже имеет место, но оригинальный смысл на много шире и глубже. 
Когда человек молится на языках, то он говорит так, как если бы говорил сам Бог, сам Свет, сама 
Жизнь,  сама  Истина,  сам  Огонь  поядающий,  как  сам  Дух  Святой.  А  это  производит  внутри 
человека   радикальные перемены,  которые поднимают его  на  уровень  того,  на  чьем языке  он 
говорит. 

В  завершение  этой  главы  скажу,  что  молитва  на  языках  развивает  дух  человека,  а  это 
приводит  к  тому,  что  человек  становиться  способным  понимать  Бога,  общаться  с  Ним,  и 
принимать от Бога все, что есть у Него для нас, причем не только через языки, но и через все 
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остальные  каналы,  которые  есть  у  Бога.  Приходит  способность  дышать  небом   через  Слово, 
поклонение, молитву пропитывание, пост, общение с братьями, и через любой другой способ, о 
котором я  не  сказал,  но  который есть  у  Бога.  Такой образ  жизни приводит к  тому что между 
человеком и Богом, вместо непонимания и разделения, приходит взаимопонимание и единство — 
мы начинаем говорить с Ним на одном языке!

Я очень надеюсь, что у Вас возросло понимание того, насколько важно говорить на иных 
языках, и Вы больше не будете пренебрегать этим удивительным даром, но подобно  апостолу 
Павлу будете его использовать и благодарить за это Бога.
---1Кор.14:5,18 «Желаю, чтобы вы все говорили языками ... 18 Благодарю Бога моего: я более всех  
вас говорю языками».
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Глава 11: Ангельские языки

Вся Библия, как в Старом Договоре, так и в Новом, полна описаний сверхъестественных 
духовных существ – ангелов. Отрицать существование ангелов или пренебрегать ими, это значит 
отрицать  и  пренебрегать  Слово  Божье!  Только  в  одной  книге  Нового  Договора  «Откровение» 
ангелы упоминаются семьдесят семь раз, а всего во всей Библии триста десять раз. Ангелы – это 
духовные существа, которые служат Богу и исполняют Его волю (Евр. 1:14). Одни делают это на 
небе (Ис. 6:2,3), другие на земле (Пс. 33:8), третьи осуществляют связь между небом и землей 
(Дан. 10 гл. Откр. 1 гл.). Есть ангелы, которые воюют с царством тьмы (Октр. 12:7). Есть ангелы,  
которые отвечают за стихии мира. Есть ангел, которому дана власть над водой  (Откр. 16:5) Есть 
ангел, у которого есть власть над огнем (Откр. 14:18). Есть ангел определенного ветра (Откр. 7:1). 
Есть ангелы,  задача которых распространение Евангелия (Откр. 14:6) и жатва душ (Откр. 14:14-
16). Фактически, эти процессы, как и многие другие без ангелов не происходят. Ангелы это очень 
важная  и  обязательная  составная  нашего  служения  Богу.  Пренебрегая  служением ангелов,  мы 
никогда не исполним нашего призвания.

 Ангелы постоянно присутствовали в жизни Иисуса! 
Ангел объявил Марии о рождении Иисуса (Лук.1:30). Ангел принес откровение Иосифу, 

мужу Марии, о беременности его жены от Святого Духа, и том, что ему надо делать, чтобы Ирод 
не убил мальчика (Матф. 2:13). Ангел принес ему откровение, что надо возвращаться из Египта в  
Израиль  (Матф.  2:19-21).  Иисус  сказал  ученикам,  что  над  Ним открыто  небо,  и  в  Его  жизни 
постоянно  присутствует  служение  ангелов  Божьих  (Иоан.  1:51).  И  важность,  и  пользу  этого 
служения мы можем увидеть, когда Иисус молился в Гефсиманском саду. Именно ангел принес 
Ему утешение и помог пройти через невыносимые муки, для того, чтобы исполнить волю Бога.
---Лук. 22:43,44 (совр.) «И явился Ему ангел с неба, чтобы укрепить и поддержать Его. 44 И в  
мучениях ещё усерднее молился Он. И, словно капли крови, падал на землю пот Его».

Служение Иисуса невозможно отделить от служения ангелов. Там, где есть Иисус, всегда 
есть ангелы, а где действуют ангелы, там проявляется присутствие и воля Иисуса Помазанного. 
Прочитаем лишь несколько мест, которые говорят об этом.
---Марк. 8:38 «Ибо кто постыдится Меня и Моих слов в роде этом прелюбодейном и грешном,  
того  постыдится  и  Сын  Человеческий,  когда  придет  в  славе  Отца  Своего  со  святыми 
ангелами!». 
---Иуд. 1:14 (совр.) «О них пророчествовал также и Енох, из седьмого колена Адамова, такими  
словами: "Вот Господь идёт с великим множеством Своих ангелов святых».
---1Тим. 5:21 (совр.) «Перед Богом и Христом Иисусом и избранными ангелами я торжественно 
повелеваю, чтобы ты соблюдал всё это без предубеждения и ничего не делал из пристрастия».

Верующие, которые описаны в Новом Договоре, тоже имели общение с ангелами.
 Ангелы освободили апостолов из тюрьмы (Деян. 5:19).
 Ангел освободил апостола Петра из тюрьмы (Деян. 12:5-11).
 Ангел принес апостолу Павлу  ободрение и откровение о том, что он и его спутники не 

погибнут от шторма (Деян. 27:23-26).
 Ангел принес апостолу Иоанну откровение от Бога о том, что должно произойти в истории 

человечества  и чем все закончится (Откр. 1:2).

Знаете, если в служении ангелов нуждались верующие первой церкви, и даже сам Иисус, то 
тем более мы нуждаемся в том, чтобы эти сверхъестественные духовные существа  помогали и 
нам!,  потому что та задача,  которая стоит перед нами не может быть решена нашими силами. 
Апостол Петр пишет, что ангелы превосходят людей  крепостью и силой (2Пет.2:11). Это очень 
могущественные  духи.  Один  ангел  легко  смог   убить  сто  восемьдесят  пять  тысяч  людей! 
(4Цар.19:35). Другой ангел без особых проблем посадил на цепь, как собаку, главного врага Бога и 
людей -  дьявола (Откр.20:1-3). Взаимодействие с ангелами дает власть над стихиями, которыми 
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они  управляют, и подключает к силе, которую они имеют.  И хорошая новость состоит в том,что 
служение ангелов доступна каждому рожденному свыше человеку!
---Евр. 1:14 (совр.) «Разве ангелы не духи на службе Божьей, и разве они не  посланы служить 
тем, кто унаследует спасение».

Бог на ангелов возложил задачу охранять нас и помогать в трудностях.
---Пс. 90:11,12 (совр.) «Он ангелам своим велит смотреть и защищать тебя на всех твоих путях.  
12 И вознесут они тебя, чтоб ты о камень не споткнулся».

Бог через ангелов дает нам  Свои сверхъестественные откровения.
---Откр.  1:1  (совр.)  «Откровение Иисуса Христа было дано Ему Богом,  чтобы показать Его  
слугам всё, что должно вскоре произойти. И Христос оповестил об этом, послав ангела к слуге  
Своему, Иоанну».

Бог использует ангелов для того, чтобы приносить нам ободрение и благодать,  в моменты, 
когда мы не знаем что делать, и когда не можем делать, даже если знаем.     Это было у Иисуса в 
Гефсимании (Лук.  22:43,44).  Это было у пророка Ильи,  когда  он находился под демонической 
атакой  (3Цар.  19:5-8).  Это  же,  и  ни  раз,  переживал  в  своей  жизни  и  я,  когда  вдруг,  кто-то 
невидимый подходил ко мне и выливал на меня какую-то благодать, и вся подавленность и страх 
исчезали, и я становился полон мира, радости и веры.

Помощь  ангелов  приведет  нас  в  правильное  место  в  правильное  время  к  правильным 
людям.
---Быт.  24:40 (совр.)  «Но господин ответил  мне:  "Я  служу Господу,  Господь  пошлёт тебе  в  
помощь Своего Ангела, и ты найдёшь жену моему сыну среди моего народа».
---Быт. 24:48 «И преклонился я,  и поклонился Господу, и благословил Господа, Бога господина  
моего Авраама, Который прямым путем привел меня, чтобы взять дочь брата господина моего  
за сына его».

Слуга Авраама поехал в другую страну искать невесту для Исаака, сына Авраама, и ангел 
Божий привел его прямиком по нужному адресу. 

Одна моя знакомая сестра попросила меня забрать ее сына из детского сада, потому что ей 
работа не позволяла. Я уже делал это один раз, и когда я приехал в садик, то обнаружил, что этот  
мальчик как уже две недели ходит в другой садик, а его мама просто забыла мне об этом сказать. 
Напоминаю, что это происходило в середине девяностых, когда мобильные телефоны были еще 
большой редкостью. Короче говоря, я не мог позвонить ей и узнать адрес нового садика, поэтому я 
приехал домой и стал просить у Бога помощи. Голоса я не услышал, видения не увидел, но после 
какого-то времени у меня появилось желание просто пойти и искать.  Вдруг я встретил одного 
брата  из  церкви  и  поделился  с  ним  проблемой,  а  он  сказал,  что  его  мама  может  знать,  где 
находиться новый садик,  потому что этот брат и «сверхъорганизованная» мама мальчика были 
соседями. И уже от мамы брата,  которого я встретил «вдруг»,  я узнал,  где находится искомый 
садик. Я забрал мальчика на выходе из садика, потому что воспитательница уже везла его к себе 
домой. На первый взгляд все может выглядеть довольно естественно, но только на первый взгляд, 
и если это произошло не с вами. В той ситуации я ощущал сверхъестественное водительство Бога.  
Я  молился  Богу и  Он послал   Своих  ангелов,  которые повели  меня  определенным путем,  на 
котором произошли нужные встречи, которые помогли решить проблему, которая какое-то время 
назад казалась неразрешимой!

Именно  ангелы  Божьи  работают  над  тем,  чтобы Слово  Божье,  которое  мы  исповедуем 
верой,  исполнилось в нашей жизни.
---Пс.  102:20  «Благословите Господа,  все  ангелы Его,  крепкие  силой,  исполняющие  слово  Его,  
повинуясь гласу слова Его».

В 2005 году в одной рижской церкви произошла история. У одного шестнадцатилетнего 
подростка врачи обнаружили большую опухоль в голове. Это было очень серьезно и опасно. Они 
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не давали никаких шансов на исцеление, даже если сделать операцию. Фактически, они говорили, 
что надежды нет. Но, слава Богу, отец и мать не сошли с ума от горя под давлением страха, а 
ухватились верой за Слово Божье, которое обещает исцеление от любой болезни и победу в самой 
безнадежной, с точки зрения людей, ситуации. Они стали молиться! Они стали много молиться! 
Отец этого парня свидетельствовал в церкви, как во время молитвы на иных языках, он увидел в 
духе, как ангелы начали окружать больницу, в которой лежал сын, который был без сознания после 
операции. Чем дольше он молился, тем больше ангелов приходило, и через какое-то время вся 
больница была окружена ими в два ряда. Еще он увидел, что была прямая связь между тем, как он 
молился на  языках  и  тем,  что  вокруг  кровати  сына со  всех  сторон вырастала огненная стена, 
которая защищала его. Когда он переставал молиться, огонь убывал, как только начинал молиться 
опять,  огонь  разгорался.  Еще,  именно  во  время  молитвы  на  иных  языках,  отец  почувствовал 
побуждение исповедовать Слово Божье об исцелении и победе. Я рассказал вам эту историю не 
для того, чтобы жути нагнать, а потому что у этой истории есть продолжение. Результатом всех 
этих  молитв,  которые  сопровождались  сверхъестественными  откровениями,  стало  чудесное 
исцеление  и  восстановление  безнадежного,  с  точки  зрения  врачей,  парня.  Это  свидетельство 
полностью подтверждается Словом Божьим.
---Деян. 2:3,4 (совр.) «И явилось им нечто, подобное языкам пламени, эти языки разделились, и на  
каждого из апостолов пал такой огненный язык. 4 И исполнились они все Духом Святым, и стали  
говорить на разных языках, ибо Святой Дух даровал им эту способность».

Есть  прямая  связь  между  Божьим  огнем,  который  очищает  нас  и  защищает  от  всего 
нечистого, и молитвой на языках!

Ангелы Бога помогают нам не спать  духовно и правильно ориентироваться в мире духа 
(Зах.4:1-14).
---Зах.4:1-2  «И  возвратился  тот  Ангел,  который  говорил  со  мною,  и  пробудил  меня,  как 
пробуждают человека от сна его. 2 И сказал он мне: что ты видишь?...». 

Заповедь «бодрствовать» одна из самых важных в Новом Договоре. Она упоминается 29 
раз!!!Бодрствовать значит не спать  духовно. Только в этом состоянии возможно личное общение с 
Богом  Отцом  и  Господом  Иисусом  Помазанным (1Кор.15:34;  Еф.5:14;  Пс.16:15).  Многие 
рожденные свыше люди не наслаждаются урожаем с посеянных ими семян веры, потому что они 
духовно спят.
---Пр.10:5  «Собирающий  во  время  лета  -  сын  разумный,  спящий  же  во  время  жатвы  -  сын  
беспутный».

Человек, который не спит в духе способен побеждать искушения  (Матф.26:41).  Духовно 
бодрый  человек  способен  безопасно  жить  во  времена  больших  потрясений,  когда  остальные 
теряют и гибнут! (Лук.21:36; 2Кор.5:10).

---1Кор. 13:1 «Если я говорю языками человеческими и ангельскими…».
А в этом месте иные языки названы ангельскими! Это говорит о том, что когда мы говорим 

на  незнакомом языке, который приходит к нам от Святого Духа, то это высвобождает служение 
ангелов в нашу жизнь. Служение ангелов доступно нам, когда мы на стороне Бога, потому что они 
ангелы Божьи. Апостол Иаков пишет, что мы враждуем с Богом, когда мы во грехе (Иак. 4:4), и это 
отделяет нас от служения ангелов. Ангелы пришли к Иисусу и стали Ему служить именно тогда, 
когда Он отверг дьявола и остался верным Богу (Матф. 4:11).  Поэтому,  если мы хотим,  чтобы 
ангелы работали над тем, чтобы Слово Божье исполнялось в нашей жизни, то мы сами должны 
быть послушными Богу!

Через  молитву  на  языках  Дух  учит  нас  быть  послушными  Богу,  а  это  делает  нас 
способными  сотрудничать с ангелами,  выводит нас на уровень, где мы можем подключиться к 
миру ангелов, что высвободит их силы в мир людей. Ангелы действуют по определенным законам 
Царства Бога. Они выполняют конкретные задачи, которые предназначены только для них. И для 
решения конкретной проблемы Бог посылает нужных ангелов, специалистов своего дела! Я верю 
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всем сердцем, что у Бога есть специальные ангелы, которые отвечают за нашу охрану и охрану 
наших детей, благополучие в семье, процветание в делах и финансах, за все области нашей жизни. 
Только задумайтесь, чего мы себя лишаем, когда пренебрегаем молитвой на иных языках!

Очень важно понять, что есть ангелы, которые взбунтовались против власти Бога и ведут с 
Ним войну (Откр.12:7). Человек, который не знает Слово Божье и не ведом Святым Духом, не 
способен отличить ангелов Божьих от ангелов, которые пошли за сатаной, потому что они могут 
принимать  вид ангелов света  (2Кор.  11:14).  Когда падшие ангелы приходят к людям для того, 
чтобы обмануть их и направить против Бога и Его жизни, они не приходят в своем злодейском 
обличии.  Они  очень  хорошо  маскируются  и  принимают  вид  слуг   Бога,  либо  вид «добрых» 
посланцев  далеких  цивилизаций,  которые «точно  знают»  рецепты «счастливой»  жизни,  но  без 
того, что Бог сделал на кресте через Иисуса Помазанного. Хочу обратить ваше внимание на то, что  
все  мировые  религии,  которые  отвлекают  людей  от  спасения  через  крест  и  кровь  Иисуса,  
начинались  с  того,  что  основатели  этих  культов  переживали  сверхъестественную  встречу  с 
ангелами,  которые  имели  только  вид  добродетели,  но  которые  на  деле  были  посланцами 
вселенского зла! Я верю, что молитва на иных языках так же развивает и умножает способность 
людей отличать ангелов Бога от «артистов», которые выдают себя за них.  Потому что тот,  кто 
говорит на языках, развивает себя духовно (1Кор. 14:4,14), а духовно развитый человек способен 
различать в духе. 
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Заключение

Многие люди не получают ответа и не добиваются результата, из-за того, что они относятся 
к истинному откровению, как к новому и модному течению, которое может быть в их жизни, а 
может  и  не  быть.  Вначале  они  загораются,  но  после  определенного  времени,  после  того,  как 
встретят трудности, и не получают быстрого результата, они перестают делать  то, что Бог говорит 
делать. Они перестают давать десятину и сеять, перестают читать Библию и молиться. Молитва на 
языках это не новое течение и не модная духовная диета, к которой можно иногда прибегать! Все,  
что нам говорит  делать Слово Божье, не является временным усилием, без которого, если что, 
можно обойтись, а то, что теперь должно быть постоянно в нашей обновленной духовной жизни. 
Потому что праведный верой живет (Евр.10:38), и все, что не по вере — грех (Рим.14:23). Если вы 
по какой-то причине перестали молиться, просто начните снова, а не сидите в яме  разочарования 
и  самоосуждения. И при этом очень важно понимать, что когда вы не молитесь на языках, то Бог  
не  сидит  раздраженный.  Вы  не  должны  терять  сознание  от  «непрестанности»  в  молитве  или 
молиться из-за чувства вины. Подобное отношение не является проявлением веры и свободы, что в 
конечном результате  может привести  не к победе, а разочарованию. 

Особенно подчеркну, что молитва на языках не заменяет и не отменяет молитву на родном 
языке, поклонение, пост, изучение Слова, посещение собраний. И я не говорю, что языки это все, 
что нам нужно. Просто в этой книге  я пытался частично приоткрыть то, что с нами происходит, 
когда мы говорим на непонятном языке, который формирует внутри нас Святой Дух. Мы можем 
это делать 24 часа в сутки, когда идем по улице или размышляем над Словом. На языках можно 
молиться когда угодно, даже нужно. Но у нас должно быть и специально посвященное время для 
этого. Это жертва живая! Именно такой подход, научит нас побеждать плоть  и поступать по духу, 
когда это удобно и когда неудобно. Это можно сравнить с взаимоотношениями между мужем и 
женой (Еф.5). Они могут общаться, когда они идут по улице, в гостях, в кафе, готовят еду или 
убирают  квартиру.  Но  есть  такое  время,  когда  все  и  вся  откладывается  в  сторону и  общение 
происходит  лицом  к  лицу,  исключая  все  постороннее. Именно,  когда  мы  имеем  такие 
отношения с Богом, мы можем зачинать и рождать от Него то, что Его прославит!!!

И еще. Очень важно понять, что когда мы молимся, постимся, даем, то мы не влияем на 
Бога, и мы не влияем на себя сами — мы позволяем Богу влиять на нас. Это можно сравнить с тем, 
как  мы  загораем  на  солнце.  Для  того,  чтобы  приобрести  загар,  мы  не  танцуем  специальный 
ритуальный танец и не напрягаем определенные группы мышц. Для этого надо просто подставить 
свое тело под солнечные лучи, и они сами нанесут загар на нашу кожу. Для того чтобы получить 
то,  что  нам  уже  дано,  надо  просто  привести  в  действие  духовные  законы  Царства  Бога.  А  в 
действие их возможно привести только верой в то,  что Иисус Помазанный сделал для нашего 
спасения на кресте. Это невозможно заслужить хорошими делами — это уже дано нам, как дар! 
Многие люди, из-за отсутствия откровения думают, что если нам все уже дано как дар, то нам 
ничего не надо делать для того, чтобы благословение проявилось в нашей жизни, но это не так. 
Духовные законы Царства Бога не действуют автоматически, их надо приводить в действие верой, 
а вера без дел мертва! (Иак.2:26). Бог дал нам законное право самим определять чего и сколько 
будет в нашей жизни!
---Гал. 6:7,8 «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: 8  
сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную».
---2Кор.9:6 «При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а кто сеет щедро, тот щедро  
и пожнет».

Когда мы молимся на языках, мы открываем свое свое сердце для Бога, что позволяет Ему 
влиять на нас и приносить нужные изменения для нашего духовного роста. Скажу еще раз, что 
очень важно иметь в своем сознании понимание того, что когда мы молимся на языках,  то мы не 
влияем на Бога и не уговариваем Его.  Так же мы не влияем на себя — мы не продвигаем и не 
возвышаем себя. Когда мы молимся на языках мы позволяем Богу влиять на нас. Мы позволяем 
Святому Духу вести нас в том, чтобы сеять лучшие семена от Бога в наш дух и во все остальные 
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области жизни, которые произведут жизнь Бога. И все это благодать от Бога, без которой мы даже 
правильно подумать не можем (2Кор.3:4-6). Поэтому, если мы много молимся на языках, то у нас 
нет никакого повода для того, чтобы приписывать себе какие-то духовные заслуги и превозносить 
себя над окружающими, которые возможно молятся меньше. Если у нас что-то получается в духе, 
то это еще один повод поблагодарить Бога за Его доброту и дары.
 

Я верю, что эта книга приоткрыла многие вещи для вас и послужила вам благословением. Я 
молюсь, чтоб на вас сошел молитвенный дух, и ваше время молитвы изменилось качественно и 
количественно. Используйте дар, который Бог дал вам для созидания, используйте его много и вы 
не пожалеете.

Будьте благословенны!
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